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МОНИТОРИНГ СМИ 
 
 
ДАЙДЖЕСТ СМИ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ изменила дату проведения матча между "Авангардом" и "Йокеритом" 
(Чемпионат.com) 
Континентальная хоккейная лига изменила дату проведения матча регулярного 
чемпионата между "Авангардом" и "Йокеритом". 

перейти к статье  

Валерий Каменский: "В НХЛ Юрьев день - за месяц до финиша 
чемпионата. КХЛ есть о чем подумать" (Russia-hockey.ru) 
О последнем дне трансферов в КХЛ, а также о молодежном чемпионате мира в 
Чехии - вице-президент Лиги по развитию, легендарный форвард ЦСКА и 
сборной СССР, для Russia-Hockey.ru. 

перейти к статье 

Клуб КХЛ "Барыс" отменит развлекательные мероприятия из-за крушения 
самолета в Казахстане (ТАСС) 
При взлете потерял высоту и пробил бетонное ограждение, а затем столкнулся 
с двухэтажным строением. 

перейти к статье 

Гендиректор "Зенита" ожидает повышения уровня судейства в РПЛ через 
год (ТАСС) 
В пятницу РФС объявил об уходе с поста главы департамента судейства и 
инспектирования Александра Егорова. 

перейти к статье 

КХЛ: новости клубов 
 

Кудашов: приобретений в дедлайн не ждем, Коскиранта не покинет СКА 
(Чемпионат.com) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов поделился мнением о выездном матче с 
"Сибирью".  

перейти к статье 

Андрей Мартемьянов: "Автомобилисту" нужны очки, а не красивый 
хоккей" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов подвел итоги матча 
регулярного чемпионата КХЛ против "Амура".  

перейти к статье 

Сушинский: обмен Шумакова - бред, Пулккинена даже не обсуждали 
(Чемпионат.com) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский ответил на вопрос, планирует ли 
омский клуб усиливать состав в последний день трансферного окна КХЛ. 

перейти к статье 



 

 

"Салават Юлаев" сыграет в стыковом матче за выход в плей-офф Кубка 
Шпенглера (ТАСС) 
Уфимцы проиграли два матча из двух и заняли последнее место в группе. 

перейти к статье 

Пулккинен: московское "Динамо" уже в этом сезоне может выиграть что-
то значительное (Чемпионат.com) 
Нападающий Теэму Пулккинен поделился эмоциями после обмена из минского 
"Динамо" в московское.  

перейти к статье 

Григорий Дронов: "У нас в команде каждый может высказать свое 
мнение" (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Григорий Дронов оценил выступление 
уральского клуба в нынешнем сезоне. 

перейти к статье 

Обзор дня: МЧМ: сборная России не провалилась, но есть претензии к 
лидерам (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 

перейти к статье 

Трансферы клубов 
  

СКА обменял Рундблада, Пулккинен перешел в "Динамо". В КХЛ 
закрылось трансферное окно (ТАСС) 
ТАСС рассказывает о самых значимых переходах первой части сезона. 

перейти к статье 

Главные хоккейные трансферы в дедлайн КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com) 
Юрьев день не заставил скучать ни клубы, ни болельщиков. 

перейти к статье 

Хоккеист Пулккинен перешел из минского "Динамо" в московское (ТАСС) 
Минский клуб получил за финского форварда денежную компенсацию. 

перейти к статье 

СКА обменял хоккеиста Рундблада в "Сочи" на денежную компенсацию 
(ТАСС) 
Обладатель Кубка Стэнли в составе "Чикаго" в текущем сезоне набрал 8 очков в 
25 матчах. 

перейти к статье 

"Сочи" обменял Назаревича в систему СКА на Яровинского 
(Чемпионат.com) 
Хоккейные клубы "Сочи" и СКА произвели обмен, в результате которого систему 
"армейского" клуба пополнил защитник Илья Назаревич а в обратном 
направлении отправился нападающий Федор Яровинский. 

перейти к статье 

"Авангард" продлил контракты с хоккеистами Поккой и Чудиновым 
(ТАСС) 



 

 

Соглашения с игроками пролонгированы до 2022 года. 
перейти к статье 

"Авангард" продлил контракты с Емелиным и Широковым, заключил 
полноценный контракт с Терещенко (Sport24.ru) 
"Авангард" продлил контракты на два года с защитником Алексеем Емелиным и 
нападающим Сергеем Широковым, информирует пресс-служба омского клуба. 

перейти к статье 

"Авангард" расторг контракт с Игорем Макаровым (Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", "Авангард" расторг контракт с нападающим 
Игорем Макаровым который в ходе нынешнего сезона пополнил состав омского 
клуба. 

перейти к статье 

"Спартак" подписал контракт с хоккеистом Малыхиным (ТАСС) 
В пятницу "Трактор" объявил о расторжении контракта с 29-летним хоккеистом 
без выплаты компенсации. 

перейти к статье 

"Трактор" обменял Кручинина в "Салават" на Бобылева и Чебыкина 
(Чемпионат.com) 
Как стало известно "Чемпионату", в результате обмена "Трактор" покинет 
Алексей Кручинин. Систему челябинского клуба пополнят молодые игроки 
системы "Салавата Юлаева" Владимир Бобылев и Николай Чебыкин. 

перейти к статье 

"Локомотив" расторг и заключил новый контракт с форвардом 
Кудрявцевым (Чемпионат.com) 
"Локомотив" расторг соглашение с нападающим Павлом Кудрявцевым 
действовавшее до конца сезона-2020/21, и заключил новый контракт до 30 
апреля 2022 года, информирует пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 

перейти к статье 

Участник Матча звезд КХЛ Майоне вернулся в рижское "Динамо" (Р-Спорт) 
Канадский защитник Мэтью Майоне подписал контракт до конца сезона с 
рижским "Динамо". 

перейти к статье 

Лейниекс пополнил состав рижского "Динамо" (Р-Спорт) 
Нападающий Рейнис Мартиньш Лейниекс перешел в рижское "Динамо", 
сообщается на официальном сайте хоккейного клуба. 

перейти к статье 

Латвийский хоккеист Артур Кулда стал игроком "Северстали" (ТАСС) 
Ранее контракт с защитником расторгло рижское "Динамо". 

перейти к статье 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Будет приятно поработать с будущими звездами". Судьи Кубка Вызова 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru)) 



 

 

Молодежная хоккейная лига представляет судей, которые будут работать на 
матче за Кубок Вызова. Встреча состоится 11 января в Москве.  

перейти к статье 

Молодежная сборная России по хоккею 
 

Сборная России дозаявила Мисюля и Круглова на МЧМ-2020 
(Чемпионат.com) 
Молодежная сборная России дозаявила двух хоккеистов на чемпионат мира в 
Чехии, сообщает официальный сайт Международной федерации хоккея. 

перейти к статье 

Россия провалится, если Брагин и Ларионов не поделят планшетку. В 
молодежке опасное двоевластие (Sport24.ru) 
Бессменному наставнику молодежной сборной навязали помощника.  

перейти к статье 

За месяц до МЧМ в сборную назначили Ларионова и Хабибулина. Оба 
никогда не тренировали на таком уровне (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru)) 
Брагину нашли новых ассистентов. 

перейти к статье 

"Не хочется ставить Канаду выше русского хоккея". Ларионов - о самой 
принципиальной битве МЧМ (Sport24.ru) 
Тренер молодежной сборной России - об ошибках с Чехией и предстоящем матче 
с Канадой.  

перейти к статье 

Аскарова нельзя хейтить за провал с Чехией. Все крутые русские вратари 
когда-то ошибались (Спорт экспресс (sport-express.ru)) 
Молодой голкипер еще покажет, насколько он хорош.  

перейти к статье 

Наш первый герой на МЧМ - Егор Замула. Ушел из Челябинска из-за 
блатных, дружит с Федуком (Sports.ru/tribuna) 
И встречался с бывшей женой Кержакова.  

перейти к статье 

Другие Лиги 
 

Агент Ковальчука: Ильи однозначно не будет в КХЛ в этом сезоне (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru)) 
Агент Юрий Николаев, ведущий в России дела бывшего форварда "Лос-
Анджелес Кингз" Ильи Ковальчука, заявил, что его клиент совершенно точно не 
вернется в КХЛ в нынешнем сезоне.  

перейти к статье 

Разное 
 

От Паренто до Грошева. Авторы дебютных шайб в чемпионате КХЛ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 



 

 

Кто-то открывает счет своим голам в первом же матче, кто-то идет к первой 
шайбе пять сезонов. Кто-то делает это в 30 лет, кто-то - в 18. KHL.ru - об игроках, 
забивших свои первые голы в течение трех последних сезонов. 

перейти к статье 

Зодчий воскресенского хоккея. К 100-летию со дня рождения Николая 
Эпштейна (Континентальная хоккейная лига (khl.ru)) 
Он превратил захолустный промышленный городок в знаменитый хоккейный 
центр. Построил с нуля клуб "Химик" и тренировал его более 20 лет. Стоял у 
истоков молодежной сборной. А с юниорами выиграл три чемпионата Европы.  

перейти к статье 

 

 



 

 

ТЕКСТЫ СООБЩЕНИЙ 
 

КХЛ как организация 
 

КХЛ изменила дату проведения матча между "Авангардом" и "Йокеритом" 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Континентальная хоккейная лига изменила дату проведения матча регулярного 
чемпионата между "Авангардом" и "Йокеритом", информирует пресс-служба 
организации. Кроме того было изменено время начала матча регулярного 
чемпионата лиги между минским "Динамо" и "Куньлунем", который состоится 7 
января.  
"В связи с проведением технических работ в ЛД "Арена Балашиха" по подготовке 
к матчам плей-офф, а также по обоюдному согласию команд, Лига приняла 
решение перенести матч регулярного чемпионата №741 "Авангард" - "Йокерит" 
с 27 на 21 февраля 2020 года", - гласит заявление на официальном сайте КХЛ.  
Что касается матча в Минске, то он начнется не в 17:00 мск, а на час раньше.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934623-khl-izmenila-datu-provedenija-
matcha-mezhdu-avangardom-i-jokeritom.html 

Похожие сообщения (1): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Валерий Каменский: "В НХЛ Юрьев день - за месяц до финиша 
чемпионата. КХЛ есть о чем подумать" (Russia-hockey.ru, Москва, 28 
декабря 2019) 
О последнем дне трансферов в КХЛ, а также о молодежном чемпионате мира в 
Чехии - вице-президент Лиги по развитию, легендарный форвард ЦСКА и 
сборной СССР, для Russia-Hockey.ru  
ПОСЛЕДНИЕ ЧАСЫ ОБМЕНОВ ПОЛУЧИЛИСЬ ИНТЕРЕСНЫМИ  
- Вчера в КХЛ до конца сезона закрылись все обмены. Как оцените Юрьев день-
2019?  
- На мой взгляд, последние дни получились насыщенными на трансферы, клубы 
не теряли времени, работали, болельщикам было интересно. Это самое главное. 
Ну а оценку всем обменам даст ход регулярного чемпионата и плей-офф.  
- На ваш взгляд, насколько правильно выбрано время для Юрьева дня в КХЛ, 
который наслаивается на молодежный чемпионат мира и предновогоднюю 
лихорадку?  
- Тут дело даже не в турнире молодежных команд и не в предновогодних 
событиях. Спорный момент в другом: до финиша регулярного чемпионата - 
ровно два месяца, практически все команды еще не потеряли шансов 
побороться за плей-офф, в таких турнирных условиях трудно расставаться с 
игроками.  
В той же НХЛ обмены закрываются лишь за месяц до окончания регулярного 
чемпионата, когда некоторые клубы уже готовы пожертовать сегодняшним днем, 
активно работать на трансферном рынке и думать о будущем. Поэтому там 
Юрьевы дни проходят очень насыщенно.  
- Может, сдвинуть запрет на обмены на январь?  
- У такого решения есть и плюсы, и минусы. Надо думать и анализировать.  
ЮНИОРЫ ИЗ КХЛ ГОТОВЫ БЫТЬ ЛИДЕРАМИ В ЧЕХИИ  
- Понравился ли вам дебют сборной России на молодежном первенстве мира 
против Чехии (3:4)?  

https://www.championat.com/hockey/news-3934623-khl-izmenila-datu-provedenija-matcha-mezhdu-avangardom-i-jokeritom.html
https://www.championat.com/hockey/news-3934623-khl-izmenila-datu-provedenija-matcha-mezhdu-avangardom-i-jokeritom.html
https://www.khl.ru/news/2019/12/27/463594.html


 

 

- Результат не порадовал, но многие эпизоды игры показали потенциал нашей 
молодежи. Мы увидели ряд молодых хоккеистов, которые уже прошли школу КХЛ 
и готовы быть лидерами на международном уровне.  
- Почему пока нет результата?  
- Правильно сказали эксперты: какой бы талантливой команда ни была, ей 
необходима игровая дисциплина и реализация голевых моментов. Вот в этих 
двух разделах у нашей молодежи были проблемы, наверное, где-то команда 
перегорела. Ничего страшного - весь турнир еще впереди.  
УДИВИЛО, ЧТО РОССИЙСКИЕ СМИ ЗАЦЕПИЛИСЬ ЗА ИСТОРИЮ С 
ПЛАНШЕТОМ  
- В России много обсуждается история с таймаутом в концовке матча с чехами, 
когда главный тренер Валерий Брагин и ваш многолетний партнер по золотым 
сборной СССР и ЦСКА, тренер-дебютант Игорь Ларионов не могли поделить 
планшет. Что произошло?  
- Меня удивило, что российские СМИ зацепились за эту тему и придумали какой-
то конфликт, хотя на самом деле в горячке последних секунд такие вещи 
происходят постоянно. Зачем незначительному эпизоду такое внимание - не 
понятно.  
Я много лет выступал в НХЛ, видел, как североамериканские журналисты 
освещают и свою лигу, и игры национальных сборных. СМИ Северной Америки 
в отношении своих спортсменов всегда настроены на позитив и на поддержку, в 
России, как мне кажется, отношение иногда прямо противоположное. Здесь есть 
о чем подумать.  
ПЛЮСЫ КХЛ - МАЛЕНЬКИЕ ПЛОЩАДКИ И ДВУХОЧКОВАЯ СИСТЕМА  
- О КХЛ в эти дни не забываете?  
- Вы посмотрите, сколько сегодня интересных событий и в КХЛ! Например, 
"Амур" два матча подряд выигрывает с 0:3 и возвращается в кубковую гонку. 
Также мы видим, что плотности турниру придал переход на маленькие площадки, 
плюс заработала двухочковая система. В итоге - конкуренция в турнирной 
таблице КХЛ ничуть не ниже, чем в НХЛ. Отличный сезон!  
- Завершим темой молодежного чемпионата мира. У вас огромный чемпионский 
опыт, в том числе и на молодежном уровне. Как сборная России должна провести 
спаренные суперматчи с канадцами и американцами?  
- На мой взгляд, с североамериканцами всегда нужно играть с позиции 
уверенности в своих силах, первым номером. Таковы традиции российского 
хоккея. Потенциал у этой молодежной сборной очень приличный, у нее есть все 
шансы бороться в Чехии за золотые медали.  

http://russia-
hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_nhl_deadline_za_mesiac_est_o_chem_pod
umat/ 

К заголовкам сообщений 

Клуб КХЛ "Барыс" отменит развлекательные мероприятия из-за крушения 
самолета в Казахстане (ТАСС, Москва, 27 декабря 2019) 
При взлете потерял высоту и пробил бетонное ограждение, а затем столкнулся 
с двухэтажным строением, 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Барыс" из Нур-Султана отменит 
развлекательные мероприятия на матче регулярного чемпионата с московским 
"Динамо" в память о погибших и пострадавших при крушении самолета в 
Казахстане. Об этом ТАСС в путницу сообщил президент нур-султанского клуба 
Борис Иванищев. 

http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_nhl_deadline_za_mesiac_est_o_chem_podumat/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_nhl_deadline_za_mesiac_est_o_chem_podumat/
http://russia-hockey.ru/articles/persons/kamensky_v_nhl_deadline_za_mesiac_est_o_chem_podumat/


 

 

В пятницу самолет авиакомпании "Бек эйр" Fokker 100 ("Фокер-100"), 
выполнявший рейс по маршруту Алма-Ата - Нур-Султан, при взлете потерял 
высоту и пробил бетонное ограждение, а затем столкнулся с двухэтажным 
строением, на борту самолета находились 95 пассажиров и пять членов экипажа. 
По предварительным данным администрации Алма-Аты, в результате 
катастрофы погибли 14 человек. Матч "Барыс" - "Динамо" пройдет в пятницу в 
Нур-Султане, начало - 16:30 мск. 
"Вопрос по поводу минуты молчания перед сегодняшним матчем с "Динамо" 
решается, подумаем. Возможно, что она будет. Мы многое отменим в плане 
развлекательных мероприятий", - сказал Иванищев. 
"Барыс" занимает четвертое место в турнирной таблице Восточной 
конференции, набрав 50 очков в 39 матчах, "Динамо" идет третьим на Западе, 
имея в активе 53 очка после 41 встречи.  

https://tass.ru/sport/7434249 

К заголовкам сообщений 

Гендиректор "Зенита" ожидает повышения уровня судейства в РПЛ через 
год (ТАСС, Москва, 27 декабря 2019) 
В пятницу РФС объявил об уходе с поста главы департамента судейства и 
инспектирования Александра Егорова 
Генеральный директор футбольного клуба "Зенит" Александр Медведев 
рассчитывает на положительные изменения в судействе спустя год. Такое 
мнение он высказал ТАСС. 
В пятницу Российский футбольный союз (РФС) объявил об уходе с поста главы 
департамента судейства и инспектирования (ДСИ) организации Александра 
Егорова. 
"Главное, чтобы в ходе реорганизации судейской системы, где будут разделены 
судейская и контрольная функции, реформа на этом не остановилась и чтобы 
помимо разделения было и развитие судейского корпуса, которое за одну ночь 
не поменяешь. Нужно работать с имеющимся контингентом и готовить новых 
судей, чтобы через какое-то достаточно короткое время мы увидели бы 
улучшение качества судейства и новых арбитров, которые смогут судить 
премьер-лигу и Кубок России, пройдя школу ФНЛ и ПФЛ. А так по старой 
традиции можно навесить грехи на одного человека и остановиться на этом", - 
сказал Медведев. 
"Легче всего не игру разбирать, а сетовать на реальные и мнимые судейские 
недоработки, и то, что над качеством нужно работать, это общее мнение. 
Быстрого результата мы не увидим, и если провести параллель с хоккеем, то 
одним из элементов создания Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) был 
регламент судейской деятельности. Несмотря на то, что к судейству до КХЛ было 
очень много претензий, новый регламент уже через год позволил говорить, что 
качество судейства улучшается. Я очень надеюсь, что через год мы с 
удовлетворением констатируем положительную тенденцию", - добавил он. 
"Проект реформы, который объявил [глава судейского комитета РФС Ашот] 
Хачатурянц, является позитивным. Главное, не упустить ни один элемент этой 
системы", - отметил Медведев. 
Егоров был назначен на пост главы ДСИ в мае 2018 года. В качестве судьи он 
работал на официальных турнирах под эгидой РФС с 2000 года, обслужив 110 
матчей Российской премьер-лиги, 57 встреч второго по силе дивизиона 
чемпионата страны и два матча молодежного первенства.  

https://tass.ru/sport/7438923 

https://tass.ru/sport/7434249
https://tass.ru/sport/7438923


 

 

К заголовкам сообщений 

КХЛ: новости клубов 
 

Кудашов: приобретений в дедлайн не ждем, Коскиранта не покинет СКА 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Главный тренер СКА Алексей Кудашов поделился мнением о выездном матче с 
"Сибирью" (2:0).  
"Очень рады, что выиграли, потому что игра была очень сложная. Трибуны гнали 
"Сибирь" вперед, да и в целом соперник играл организованно. Мы правильно 
действовали в обороне, в нужный момент забили. Это командная победа. 
Приобретений в дедлайн не ждем, Ярно Коскиранта команду не покинет", - 
приводит слова Кудашова официальный сайт КХЛ.  
Первые два периода оказались безголевыми, гостям удалось открыть счет на 47-
й минуте стараниями нападающего Андрея Кузьменко. Примечательно, что 
одним из ассистентов выступил вратарь питерского клуба Алексей Мельничук. 
21-летний голкипер набрал первое очко в КХЛ. Окончательный счет установил 
Владимир Ткачев, отправив шайбу в пустые ворота.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934805-kudashov-priobretenij-v-dedlajn-
ne-zhdjom-koskiranta-ne-pokinet-ska.html 

Похожие сообщения (5): 

• Советский спорт, Москва, 27 декабря 2019 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

• Sports.ru, Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Андрей Мартемьянов: "Автомобилисту" нужны очки, а не красивый 
хоккей" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 2019) 
Главный тренер "Автомобилиста" Андрей Мартемьянов подвел итоги матча 
регулярного чемпионата КХЛ против "Амура" (3:4Б).  
- Начали неплохо, собранно отыграли первый период, - цитирует Мартемьянова 
официальный сайт КХЛ. - Команда была на ходу, хорошо работали в обороне и 
атаке. Во втором периоде соперник прибавил, мы этого не ждали, и "Амур" 
переломил игру. Хоккеисты "Амура" больше хотели выиграть, чем мы. 
Поздравляю их команду, они заслужили победу. Да, мы начали играть от 
обороны, старались поймать соперника на контратаке. Это нормальное явление, 
когда соперник поймал кураж. Нам нужны очки, а не красивый хоккей. 

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-martemyanov-avtomobilistu-
nuzhny-ochki-a-ne-krasivyy-hokkey-1626760/ 

К заголовкам сообщений 

Сушинский: обмен Шумакова - бред, Пулккинена даже не обсуждали 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Президент "Авангарда" Максим Сушинский ответил на вопрос, планирует ли 
омский клуб усиливать состав в последний день трансферного окна КХЛ. 
"От "Авангарда" сегодня не стоит ждать никакой активности, усиления не ищем. 
Кандидатуру Теэму Пулккинена даже не обсуждали. Обмен Шумакова - это бред? 
Конечно! 

https://www.championat.com/hockey/news-3934805-kudashov-priobretenij-v-dedlajn-ne-zhdjom-koskiranta-ne-pokinet-ska.html
https://www.championat.com/hockey/news-3934805-kudashov-priobretenij-v-dedlajn-ne-zhdjom-koskiranta-ne-pokinet-ska.html
https://www.sovsport.ru/hockey/news/2:929177
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/aleksey-kudashov-priobreteniy-v-dedlayn-ne-zhdem-koskiranta-komandu-ne-pokinet-1626764/
https://allhockey.ru/news/show/374052-Kudashov_tribuny_gnali_Sibir_vpered_igra_byla_ochen_slozhnaya
https://www.sports.ru/hockey/1081771079.html
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-martemyanov-avtomobilistu-nuzhny-ochki-a-ne-krasivyy-hokkey-1626760/
https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/andrey-martemyanov-avtomobilistu-nuzhny-ochki-a-ne-krasivyy-hokkey-1626760/


 

 

По поводу полноценного контракта для Терещенко не могу сказать, работаем. 
Ковальчук? Я думаю, что сегодня нет никаких шансов увидеть его в "Авангарде", 
- сказал Сушинский в беседе с корреспондентом "Чемпионата" Львом Лукиным. 
Сегодня, 27 декабря, в Континентальной хоккейной лиге закроется окно 
переходов. Начиная с завтрашнего дня изменения в составах команд могут 
производиться только за счет подъема игроков, имеющих двусторонние 
контракты, из клубов-партнеров ВХЛ и молодежных команд системы.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934237-sushinskij-obmen-shumakova---
bred-pulkkinena-dazhe-ne-obsuzhdali.html 

Похожие сообщения (3): 

• Sports.ru, Москва, 27 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Салават Юлаев" сыграет в стыковом матче за выход в плей-офф Кубка 
Шпенглера (ТАСС, Москва, 27 декабря 2019) 
Уфимцы проиграли два матча из двух и заняли последнее место в группе 
Российский клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Салават Юлаев" 
проиграл финской команде ТПС со счетом 3:4 во втором матче группового этапа 
Кубка Шпенглера. Турнир проходит в Швейцарии. 
В составе уфимской команды заброшенными шайбами отметились Эдуард 
Гиматов (13-я минута), Станислав Гареев (56) и Родион Амиров (60). За ТПС 
результативными бросками отметились Оскари Лехтинен (6), Алекси 
Антталайнен (31), Тони Сунд (33), Илари Филппула (36). 
"Салават Юлаев" потерпел второе поражение и лишился шансов напрямую 
выйти в полуфинал турнира, 29 декабря команда сыграет в дополнительном 
матче. Соперник уфимцев определится позднее. 
ТПС занимает второе место в группе Биби Торриани. 28 декабря финской 
команде предстоит провести матч против швейцарского клуба "Амбри-Пиотта". В 
этой встрече будет определен победитель группы. 
В группе братьев Ганса и Фердинанда Каттини выступают швейцарский "Давос", 
сборная Канады и чешский "Оцеларжи". В этом трио лидирует канадская 
сборная, которая выиграла у "Оцеларжи" (4:1). 
По итогам предварительного раунда победители групп выходят в полуфинал, а 
команды, занявшие вторые и третьи места, сыграют 29 декабря дополнительные 
матчи за место в плей-офф. Полуфиналы пройдут 30 декабря, финал - 31 
декабря.  

https://tass.ru/sport/7438801 

К заголовкам сообщений 

Пулккинен: московское "Динамо" уже в этом сезоне может выиграть что-
то значительное (Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Нападающий Теэму Пулккинен поделился эмоциями после обмена из минского 
"Динамо" в московское.  
"Благодарен клубу за опыт, который здесь получил, а болельщикам за поддержку 
в наиболее сложные моменты. Вы - лучшие! Уйти из "Динамо" было моим 
решением, и я благодарен руководству клуба за то, что оно не стало чинить мне 
препятствия. Понимаю, что покидаю команду не в лучший момент, но такова 
спортивная жизнь. Мне поступило хорошее предложение от амбициозного клуба, 

https://www.championat.com/hockey/news-3934237-sushinskij-obmen-shumakova---bred-pulkkinena-dazhe-ne-obsuzhdali.html
https://www.championat.com/hockey/news-3934237-sushinskij-obmen-shumakova---bred-pulkkinena-dazhe-ne-obsuzhdali.html
https://www.sports.ru/hockey/1081750654.html
https://allhockey.ru/news/show/374013-Sushinskij_ot_Avangarda_ne_stoit_zhdat_aktivnosti_obmen_Shumakova_bred
https://tass.ru/sport/7438801


 

 

который уже в этом сезоне имеет шансы выиграть что-то значительное, а победы 
- это именно то, ради чего хоккеисты выходят на лед.  
Жаль, что за два моих сезона в "Динамо" нам так и не удалось оправдать 
надежды болельщиков. От себя могу сказать, что игроки и тренерский штаб 
бьются изо всех сил, чтобы изменить ситуацию. Желаю им и невероятным 
болельщикам "Динамо" удачи! Минск навсегда в моем сердце, и мне всегда 
будет приятно приезжать сюда и выходить на лед "Минск-Арены", - цитирует 
Пулккинена официальный сайт минского клуба.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934541-pulkkinen-moskovskoe-dinamo-
uzhe-v-etom-sezone-mozhet-vyigrat-chto-to-znachitelnoe.html 

Похожие сообщения (6): 

• Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Григорий Дронов: "У нас в команде каждый может высказать свое 
мнение" (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 2019) 
Защитник магнитогорского "Металлурга" Григорий Дронов оценил выступление 
уральского клуба в нынешнем сезоне. 
 - Я слышала мнение, что Илья Воробьев довольно лояльный и мягкий тренер. 
Как вы считаете?  
 - Он очень справедливый. Когда надо - может сильно поругать, когда надо - 
похвалить. Не могу назвать его мягким, - приводит слова Дронова официальный 
сайт КХЛ. 
 - Вас ругал?  
 - Бывало. Но ничего страшного в этом нет. Это для того, чтобы я лучше играл. 
 - У "Металлурга" был очень успешный октябрь, но потом пошли поражения. С 
чем связываете спад?  
 - В октябре поняли, что нужно делать для побед, исправили ошибки. Когда 
делаешь правильные вещи - приходит уверенность. Из зоны шайбу уже не 
выбрасываешь, держишь... А вообще, уверенность очень непросто вернуть. 
 - Были командные собрания без тренеров?  
 - Да, собирались. Никто не кричал ни на кого, просто пообщались, чтобы 
сплотиться. У нас в команде каждый может высказать свое мнение.  

https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/grigoriy-dronov-u-nas-v-komande-
kazhdyy-mozhet-vyskazat-svoe-mnenie-1626666/ 

Похожие сообщения (2): 

• Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 декабря 2019 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Обзор дня: МЧМ: сборная России не провалилась, но есть претензии к 
лидерам (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 2019) 
Обзор дня Алексея Шевченко. 
Поражение 
Да, сборная России изрядно разочаровала в первом матче на чемпионате мира. 
Плохо, что проиграли не самому сильному сопернику, ужасно, что упустили 
численное преимущество (я про то, что лидер чехов выбыл из строя в самом 
начале игры). Безусловно, Ярослав Аскаров должен был сыграть надежней, но 
нельзя сказать, что он не давал команде шансов. Выручал же. Кроме того, счет 
был 2:2, 3:3. А у нас впереди был целый период, чтобы дожать соперника. Но не 

https://www.championat.com/hockey/news-3934541-pulkkinen-moskovskoe-dinamo-uzhe-v-etom-sezone-mozhet-vyigrat-chto-to-znachitelnoe.html
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https://www.sport-express.ru/hockey/khl/news/grigoriy-dronov-u-nas-v-komande-kazhdyy-mozhet-vyskazat-svoe-mnenie-1626666/
https://www.khl.ru/news/2019/12/27/463588.html
https://allhockey.ru/news/show/374046-Dronov_o_travme_oschuschenie_bylo_kak_budto_nogu_razrezali_popolam


 

 

смогли. Отчасти из-за того, что первое звено выглядело не лучшим образом. 
Григорий Денисенко и в "Локомотиве" в этом году не блистал, а тут просто 
показал, что даже на таком уровне у него пропала уверенность. 
Аргументы Валерия Брагина я не принимаю. Он сказал, что с Денисенко плотно 
играли, следили за ним, но разве умение преодолеть плотную опеку не 
показатель игрока высокого уровня? А после драфта Григорий заметно сдал, да 
и вести себя стал так, что сразу стало ясно - у него мало шансов вырасти в 
хоккеиста хорошего уровня. Тем не менее, я бы не стал говорить, что мы 
провалились. Мы сыграли неудачно, но хороших моментов было достаточно. 
Другой вопрос, хватит ли это на Канаду ? Мы увидели, как североамериканцы 
бегут и давят в своей первой встрече. А можем ли справиться с таким 
давлением? Очень серьезный вопрос. 
Переход 
Болельщики "Салавата Юлаева" ждут каких-то серьезных трансферов, но пока 
подписан лишь возрастной нападающий Илья Крикунов. После того, как с ним 
решили расстаться в "Сочи", он сидел без работы и наверняка удивился, что им 
заинтересовались в Уфе. Понятны мотивы руководства при таком скудном 
российском рынке. Крикунов забивать умеет, что показал еще в прошлом году в 
Екатеринбурге. Он может завершить атаку, а ведь у "Салавата Юлаева" есть 
проблема с реализацией моментов. Никита Сошников забуксовал, Линус Умарк 
считает деньги, полученные в России. Дмитрий Кугрышев и сам не знает, когда 
сыграет удачно. 
Крикунов должен стать конкурентом именно Кугрышева. То есть человеком, 
который будет чаще реализовывать моменты. Беспокоит же то, что Илья не смог 
заиграть в слабом южном клубе, а "Автомобилист" не захотел оставлять 
нападающего. Там, правда, и Крикунов не хотел оставаться, но уверен при 
нормальном предложении передумал бы. Плюс возраст. Да, если посмотреть на 
Илью, то и не скажешь, что он довольно возрастной хоккеист. Но все-таки по 
скорости он уже не такой опасный, а именно нехватка скоростных форвардов - 
основная проблема "Салавата Юлаева".  
Составы на Матч звезд 
КХЛ объявила не просто составы на Матч звезд, который пройдет в Москве, но и 
назвала имена хоккеистов, которых выбрала сама лига. Единственное, за что 
стоит похвалить организацию, так это за выбор Якова Рылова. За него 
голосовало много журналистов, но он неожиданно проиграл борьбу Микко 
Лехтонену, а это как раз подозрительно. Не думаю, что многие представители 
прессы из России выбрали бы финна. Пока не будет полных данных, кто за кого 
голосовал СМИ (например, мне хочется понять, кому пришла идея позвать 
Мозякина ) никто не поверит, что все честно и открыто. 
Лига выбрала Лауриса Дарзиньша, Даниила Вовченко и Владимира Ткачева (из 
СКА). По первым двум - клубная квота. Надо, чтобы все были представлены на 
шоу. Насчет Ткачева выбор сомнительный, особенно после его игры за сборную, 
хотя он, безусловно, звезда, а в начале сезона зажигал. Зачем на матче Мэт 
Робинсон и Стефан да Коста - тоже непонятно. Александр Семин и Мальте 
Стремваль приглашены по той же причине, что и Дарьзиньш с Вовченко. А вот 
приглашение Павла Дацюка не объяснить никак. Лига выбирает тех, кто известен 
или тех, кто нормально играет в этом чемпионате? Из "Автомобилиста" люди 
есть, так зачем еще приглашать ветерана? В общем, пора бы уж отменить такие 
игры.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnaya-sbornaya-
rossii-startovala-na-mchm-s-porazheniya-cheham-3-4-khl-nazvala-polnyy-sostav-
uchastnikov-match-zvezd-1626476/ 
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К заголовкам сообщений 

Трансферы клубов 
 

СКА обменял Рундблада, Пулккинен перешел в "Динамо". В КХЛ 
закрылось трансферное окно (ТАСС, Москва, 28 декабря 2019) 
ТАСС рассказывает о самых значимых переходах первой части сезона 
Период дозаявок, по окончании которого клубы Континентальной хоккейной лиги 
(КХЛ) больше не могут производить обмены или заключать контракты с новыми 
игроками, завершился в пятницу. ТАСС рассказывает о главных переходах 
последних дней. 
Несколько значимых обменов и заключений контрактов состоялись еще 23 
декабря. Тогда самыми активными на рынке были казанский "Ак Барс" и 
ярославский "Локомотив". Центральный нападающий Владимир Ткачев, который 
выступал за сборную России на Кубке Первого канала, не смог вписаться в 
систему игры главного тренера Дмитрия Квартальнова и продолжит карьеру в 
команде из Ярославля. В обратном направлении проследовали форвард Степан 
Санников, с которым Квартальнов работал в "Сибири" и "Локомотиве", и 
защитник Николай Аверин. 
Клуб из Казани также укрепил линию обороны и усилил игру в большинстве 
финским атакующим защитником Ессе Виртаненом из "Трактора". В Челябинск 
из "Ак Барса" перебрались нападающие Вячеслав Основин и Артем Михеев. 
После многочисленных обменов состав казанской команды стал слишком 
большим. Клубе решил расстаться с защитником Романом Абросимовым и 
нападающим Вячеславом Лещенко, которые перешли в "Сочи", где будут 
получать игровую практику. 
Даниил Апальков из "Локомотива" отправился в московское "Динамо" в обмен на 
денежную компенсацию. В нынешнем сезоне на счету 27-летнего нападающего 
всего одна заброшенная шайба в 31-м матче. Главный тренер бело-голубых 
Владимир Крикунов получил в свое распоряжение центрального нападающего 
для второго звена, в котором он так сильно нуждался. В первых двух встречах 
после перехода Апальков не участвовал, как сказал Крикунов, игроку нужно 
время, чтобы набрать физическую форму. 
"Авангард", также активно искавший центрального нападающего, подписал 
контракт с Брэндоном Макмилланом из рижского "Динамо" в обмен на денежную 
компенсацию. Покинул команду из Омска защитник Никита Пивцакин, который 
перебрался в магнитогорский "Металлург". Усилились уральцы и центральным 
нападающим сборной Чехии Томашем Филиппи, выступавшим за "Либерец". 
Филиппи играл за "Металлург" с 2015 по 2017 год под руководством нынешнего 
главного тренера Ильи Воробьева и завоевывал в составе команды Кубок 
Гагарина (2016). 
У подольского "Витязя" после перехода в середине декабря Миро Аалтонена в 
СКА освободилось место для легионера. Его заполнен Куинтон Хауден, 
выступавший за "Торпедо". Нижегородцы в тот же день подписали контракт с 
американцем Дрю Шором, который по ходу сезона покинул минское "Динамо". 
Пулккинен в "Динамо", Кручинин в "Салавате" 
Самым громким трансфером последнего дня периода дозаявок стал переход 
Тему Пулккинена из минского "Динамо" в одноименную команду из Москвы. 
Столичный клуб приобрел снайпера с опытом игры в Национальной хоккейной 
лиге (НХЛ) за денежную компенсацию, в нынешнем сезоне он забросил 17 шайб 
в 33 матчах регулярного чемпионата. В составе бело-голубых на протяжении 
всего чемпионата стабильно играют два лучших бомбардира КХЛ Вадим 
Шипачев и Дмитрий Яшкин, но другие форварды набирают мало очков за 



 

 

результативность, с приходом Пулккинена Крикунов надеется создать второе 
ударное звено. Финский форвард стал шестым легионером "Динамо", однако 
пока продолжает лечиться травмированный Микс Индрашис, который выглядит 
слабее всех иностранцев команды. 
"Салават Юлаев" укрепил атакующую линию форвардом Алексеем Кручининым 
из челябинского "Трактора", в обратном направлении проследовали 
нападающие Николай Чебыкин и Владимир Бобылев. Контракт с челябинским 
клубом расторг Федор Малыхин, который на правах свободного агента подписал 
соглашение с московским "Спартаком". Избавился от одного из семи легионеров 
петербургский СКА. В обмен на денежную компенсацию в "Сочи" отправился 
шведский защитник Давид Рундблад, становившийся обладателем Кубка Стэнли 
2015 года в составе "Чикаго". 
"Авангард" продлил соглашение до конца сезона с 39-летним форвардом 
Алексеем Терещенко. Нападающий находился в команде на просмотровом 
контракте и провел три игры. На два года с клубом из Омска подписали новые 
соглашения защитники Максим Чудинов, Вилле Покка, Алексей Емелин и 
нападающий Сергей Широков. Контракт с нападающим Игорем Макаровым был 
расторгнут, после этого форвард стал игроком новосибирской "Сибири". 
Защитник Мэтью Майоне на правах свободного агента вернулся в рижское 
"Динамо", где провел великолепный прошлый сезон и принял участие в Матче 
звезд. Нынешний чемпионат канадец начал в китайском "Куньлуне", который в 
середине октября расторг контракт с хоккеистом. В декабре Майоне находился 
на просмотре в минском "Динамо", но подписывать полноценное соглашение 
клуб из Белоруссии с канадцем не стал. Сейчас Майоне выступает за сборную 
Канады на Кубке Шпенглера. 
Ковальчука в КХЛ не будет 
16 декабря "Лос-Анджелесом" на драфт отказов НХЛ был выставлен Илья 
Ковальчук. Ранее 36-летний российский форвард был выведен из состава 
команды, последний раз он принял участие в игре 9 ноября против "Монреаля" 
(2:3), пропустив после этого 18 встреч. В нынешнем сезоне хоккеист провел 17 
матчей, в которых набрал 9 (3 шайбы + 6 передач) очков при показателе 
полезности "-10". 
Ковальчук получил заключительный бонус от клуба в размере $2,65 млн. Также 
телеканал TSN сообщил, что он откажется от оставшихся по контракту $4,25 млн, 
которые должны были быть выплачены в следующем сезоне. Ковальчук 
подписал трехлетний договор с "Лос-Анджелесом" на общую сумму $18,75 млн 
летом 2018 года. 
Всего за "Лос-Анджелес" он провел 81 матч в регулярных чемпионатах и набрал 
43 (19+24) очка. Ранее Ковальчук в НХЛ играл за "Атланту" и "Нью-Джерси", из 
которого ушел в 2013 году в СКА, где его зарплата составила, по данным СМИ, 
$10,3 млн в год. Нападающий в 2010 году подписал контракт на 15 лет с "Нью-
Джерси", по которому должен был получить $77 млн. За расторжение 
соглашения клуб был вынужден заплатить штраф. 
На данный момент ни одна из команд НХЛ не забрала Ковальчука с драфта 
отказов. Клубы КХЛ больше не имеют права дозаявить игроков, если те не 
находятся в их системе в Высшей хоккейной лиге или Молодежной хоккейной 
лиге. Это означает, что Ковальчук, вероятно, в ближайшее время подпишет 
соглашение с одним из клубов НХЛ. 
Россиянин является олимпийским чемпионом 2018 года и бронзовым призером 
Игр 2002 года, также в его активе две золотые, две серебряные и три бронзовые 
награды мировых первенств. Форвард принимал участие в чемпионате мира 



 

 

2019 года в Словакии, где был капитаном команды. В 10 матчах он забил два 
гола и отдал три результативные передачи.  

https://tass.ru/sport/7439691 
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Главные хоккейные трансферы в дедлайн КХЛ сезона-2019/2020 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Юрьев день не заставил скучать ни клубы, ни болельщиков. 
В КХЛ закрывается трансферное окно. В пятницу, 27 декабря, состоялись 
последние обмены и подписания среди команд лиги. Рассказываем, какими 
сделками запомнился Юрьев день. 
н. Алексей Кручинин - н. Владимир Бобылев, н. Николай Чебыкин. "Трактор" - 
"Салават Юлаев" 
Достаточно громкую сделку провели уфимцы и челябинцы. По словам 
гендиректора "Салавата", юлаевцы давно вели Алексея Кручинина и вот теперь 
заполучили этого праворукого форварда в свои ряды. В свою очередь челябинцы 
пополнили состав 22-летними нападающими Бобылевым и Чебыкиным, которые 
являлись ближайшим резервом "Салавата" и выступали за "Торос". Кроме того, 
уральский клуб разгрузил платежную ведомость. В общем, выиграли от этой 
сделки все. Посмотрим, как Кручинин, в последнее время не проходивший в 
состав "Трактора", проявит себя в Уфе. 
н. Теэму Пулккинен - из "Динамо" (Минск) в "Динамо" (Москва) 
Мощную сделку совершило московское "Динамо". Теперь в команде у Владимира 
Крикунова будет шесть легионеров, но ведь клуб ставит перед собой высокие 
задачи! Наконец-то завершилась эпопея с финном Теэму Пулккиненом на 
которого, помимо москвичей, претендовал "Авангард". Но в итоге представитель 
Суоми, лучший снайпер и бомбардир "зубров" переезжает в столицу России. Для 
московского "Динамо" это очень серьезное усиление. Взамен минчане получили 
денежную компенсацию. 
з. Давид Рундблад - из СКА в ХК "Сочи" 
У сочинцев теперь будет шесть легионеров. Состав команды пополнил шведский 
защитник Давид Рундблад которого обменяли из СКА на Юг России на денежную 
компенсацию. Изначально ходили слухи, что скандинав может отправиться в 
"Витязь", но в итоге его отдали в "Сочи". Для команды Александра Андриевского 
этого очень серьезное усиление. Рундблад должен стать одним из лидеров 
сочинского клуба и играть в спецбригаде большинства. У шведа отличный 
бросок. 
н. Федор Малыхин - из "Трактора" в "Спартак" 
Помимо Кручинина, "Трактор" покинул нападающий Федор Малыхин с которым 
расторгнут контракт без выплаты компенсации. Уральцы отпустили хоккеиста, 
который продолжит карьеру в "Спартаке". Федор подписал контракт с красно-
белыми до конца нынешнего сезона. У Малыхина, как и у Кручинина, дела в 
Челябинске не заладились, поэтому его уход из уральского клуба напрашивался. 
Под руководством Олега Знарка Малыхин может перезагрузить свою карьеру. 
н. Игорь Макаров - из "Авангарда" в "Сибирь" 
Омичи отказались от услуг форварда Игоря Макарова, который продолжит 
карьеру в "Сибири". Новосибирцам этот нападающий должен помочь, а вот в 
омском клубе он перестал проходить в состав. Кроме того, "ястребы" сохранили 
в своих рядах форварда Алексея Терещенко, подписав с ним полноценный 
контракт до конца сезона. Помимо этого, новые соглашения с "Авангардом" 
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заключили Максим Чудинов, Сергей Шумаков и Алексей Емелин. "Авангард" стал 
одним из самых активных участников дедлайна. В принципе, это ожидалось. 
з. Мэтью Майоне - в "Динамо" (Рига) 
Поскитавшись по КХЛ, попробовав себя в "Куньлуне", минском "Динамо" (не 
прошел просмотр), канадский защитник Мэтью Майоне вернулся в рижское 
"Динамо". Именно благодаря рижанам об этом хоккеисте услышали в 
Континентальной лиге, именно из Риги он попадал на Матч звезд КХЛ, где играл 
на гитаре и демонстрировал способности певца. И вот Майоне снова вернулся в 
состав динамовцев. Интересно будет понаблюдать за игрой канадца, который, 
по ощущениям, за последнее время сильно сдал. Прежде всего, при выполнении 
своих непосредственных обязанностей - игре в обороне. 
Мэтью Майоне 
з. Илья Назаревич - н. Федор Яровинский. ХК "Сочи" - СКА 
Хоккейные клубы "Сочи" и СКА произвели обмен, в результате которого систему 
"армейского" клуба пополнил защитник Илья Назаревич, а в обратном 
направлении отправился нападающий Федор Яровинский. Питер усиливает 
команду Высшей лиги (Назаревич будет играть за "СКА-Неву"), ну а "леопардам" 
приходится отдавать тех игроков, которые понадобились петербуржцам. 
Пробиться в основу СКА Назаревичу будет практически невозможно. 
Конкуренция очень большая. 
н. Никита Коростелев, н. Иван Силаев - из ЦСКА в "Адмирал" 
Кое-что перепало и "Адмиралу". Конечно, рассчитывать на высокооплачиваемых 
и звездных хоккеистов в самом низкобюджетном клубе КХЛ не могут, но получить 
хоть кого-то с барского стола - вполне. Так, за игровой практикой во Владивосток 
отправятся форварды Коростелев и Силаев. Сергею Светлову не привыкать 
работать с хоккеистами подобного уровня. Учитывая, что "моряки" продолжают 
борьбу за плей-офф, любое усиление для них не будет лишним.  

https://www.championat.com/hockey/article-3934843-glavnye-hokkejnye-transfery-v-
dedlajn-khl-sezona-20192020.html 

К заголовкам сообщений 

Хоккеист Пулккинен перешел из минского "Динамо" в московское (ТАСС, 
Москва, 27 декабря 2019) 
Минский клуб получил за финского форварда денежную компенсацию 
Финский хоккеист Тему Пулккинен перешел из минского "Динамо" в московское. 
Об этом сообщает пресс-служба московского клуба. 
Минский клуб получил денежную компенсацию. Детали контракта с 27-летним 
хоккеистом не разглашаются. 
В текущем сезоне на счету Пулккинена 17 заброшенных шайб в регулярном 
чемпионате, что является третьим результатом лиги. Всего финн провел 33 
матча и набрал 27 очков (17 голов + 10 передач). 
За минчан он выступал с прошлого сезона, ранее он играл в финском "Йокерите", 
а также в клубах Национальной хоккейной лиги (НХЛ) "Детройт", "Миннесота", 
"Аризона" и "Чикаго". Всего в КХЛ он провел 83 встречи, набрав 56 очков (32+34).  

https://tass.ru/sport/7437937 

К заголовкам сообщений 

СКА обменял хоккеиста Рундблада в "Сочи" на денежную компенсацию 
(ТАСС, Москва, 28 декабря 2019) 
Обладатель Кубка Стэнли в составе "Чикаго" в текущем сезоне набрал 8 очков в 
25 матчах 

https://www.championat.com/hockey/article-3934843-glavnye-hokkejnye-transfery-v-dedlajn-khl-sezona-20192020.html
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Петербургский СКА обменял шведского защитника Давида Рундблада в "Сочи", 
получив денежную компенсацию. Об этом сообщает пресс-служба 
петербургского клуба. 
Рундбладу 29 лет, он выступал за СКА с сезона-2017/18, в составе армейцев 
игрок провел 120 матчей в Континентальной хоккейной лиге (КХЛ), в которых 
набрал 39 очков (13 голов + 26 передач). В текущем сезоне Рундблад принял 
участие в 25 матчах и набрал 8 очков (2+6). 
Он был выбран в первом раунде под общим 17-м номером клубом "Сент-Луис" 
на драфте Национальной хоккейной лиги (НХЛ) 2009 года. В НХЛ Рундблад 
выступал в составе "Оттавы", "Аризоны" (на момент игры Рундблада клуб 
назывался "Финикс") и "Чикаго", с которым стал обладателем Кубка Стэнли, в 
регулярном чемпионате на его счету 113 игр, в которых он набрал 25 очков 
(4+21), в плей-офф швед провел восемь игр, не отметившись результативными 
действиями. 
Вместе со сборной Швеции Рундблад стал серебряным призером чемпионата 
мира 2011 года, серебряным и бронзовым призером молодежного чемпионата 
мира (среди игроков не старше 20 лет). 
СКА лидирует в турнирной таблице Западной конференции, набрав 60 очков в 
42 играх. "Сочи" располагается на девятой строчке в Западной конференции (37 
очков в 41 матче). В следующей встрече СКА на выезде сыграет с череповецкой 
"Северсталью" в воскресенье, "Сочи" в субботу примет "Йокерит" из Хельсинки.  

https://tass.ru/sport/7439599 

К заголовкам сообщений 

"Сочи" обменял Назаревича в систему СКА на Яровинского 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Хоккейные клубы "Сочи" и СКА произвели обмен, в результате которого систему 
"армейского" клуба пополнил защитник Илья Назаревич а в обратном 
направлении отправился нападающий Федор Яровинский сообщает пресс-
служба клуба ВХЛ "СКА-Нева". Ранее об этом сообщал "Чемпионат". 
27-летний Назаревич в нынешнем сезоне сделал одну результативную передачу 
в 11 матчах регулярного чемпионата КХЛ при показателе полезности "-2" и шести 
минутах штрафного времени. В 12 встречах за "Тамбов" в ВХЛ Илья набрал 2 
(0+2) очка при полезности "-3". 
Яровинский - воспитанник СКА, с 2016 года выступал за "СКА-Карелия", "СКА-
Варягов" и "СКА-1946" в МХЛ и НМХЛ. В составе "СКА-Невы" провел два матча, 
в которых набрал 1 (1+0) очко.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934457-sochi-obmenjal-nazarevicha-v-
sistemu-ska-na-jarovinskogo.html 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" продлил контракты с хоккеистами Поккой и Чудиновым (ТАСС, 
Москва, 27 декабря 2019) 
Соглашения с игроками пролонгированы до 2022 года 
Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Авангард" продлил контракты с 
защитниками финном Вилле Поккой и россиянином Максимом Чудиновым до 
конца апреля 2022 года. Об этом сообщает пресс-служба омского клуба. 
В составе "Авангарда" 25-летний Покка в нынешнем сезоне КХЛ принял участие 
в 41 матче, в которых забросил одну шайбу и отдал десять результативных 
передач. За все время выступления в лиге финский защитник провел 121 игру, 
набрав 31 очко (10 голов + 21 передача). 
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29-летний Чудинов в нынешнем сезоне выходил на лед в 12 матчах, в которых 
смог дважды поразить ворота соперника, также на его счету две голевые 
передачи. В общей сложности он принял участие в 635 играх в КХЛ, в которых 
набрал 223 очка (73+150). 
"Авангард" находится на втором месте в Восточной конференции КХЛ, набрав в 
41 матче 54 очка. В ближайшей игре регулярного чемпионата КХЛ омский клуб 
28 декабря в гостях встретится с "Нефтехимиком" из Нижнекамска.  

https://tass.ru/sport/7436843 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" продлил контракты с Емелиным и Широковым, заключил 
полноценный контракт с Терещенко (Sport24.ru, Москва, 27 декабря 2019) 
"Авангард" продлил контракты на два года с защитником Алексеем Емелиным и 
нападающим Сергеем Широковым, информирует пресс-служба омского клуба. 
В нынешнем сезоне 33-летний Емелин провел 8 матчей, очков не набрал. 33-
летний Широков сыграл 24 матча, в которых забросил семь шайб и сделал 11 
результативных передач.  
Также клуб подписал полноценный контракт с находившимся на просмотре 
форвардом Алексеем Терещенко. В прошлом сезоне 39-летний игрок выступал 
за минское "Динамо", набрал 16 (6+10) очков в 30 матчах. В сезоне-2019/2020 он 
провел три матча за "Авангард" и отметился 1 (0+1) очком.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-27-avangard-prodlil-kontrakty-s-yemelinym-i-
shirokovym-zaklyuchil-polnotsennyy-kontrakt-s-tereshchenko 

К заголовкам сообщений 

"Авангард" расторг контракт с Игорем Макаровым (Чемпионат.com, 
Москва, 27 декабря 2019) 
Как стало известно "Чемпионату", "Авангард" расторг контракт с нападающим 
Игорем Макаровым который в ходе нынешнего сезона пополнил состав омского 
клуба. 
В сезоне-2019/20 Игорь провел за "Авангард" 24 матча в регулярном чемпионате 
КХЛ, в которых забросил одну шайбу и сделал одну результативную передачу 
при нейтральном показателе полезности и восьми минутах штрафного времени. 
В среднем за матч 32-летний форвард проводил на льду меньше 10 минут. 
Макаров в 2006 году был выбран во втором раунде драфта под общим 33-м 
номером командой "Чикаго Блэкхоукс". Он также выступал за СКА, "Рокфорд 
АйсХогс", "Нефтехимик", ЦСКА и "Салават Юлаев". В сезоне-2018/19 Игорь в 
составе московского "Динамо" провел 46 матчей в регулярном чемпионате КХЛ, 
отметившись пятью голами и семью результативными передачами.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934307-avangard-rastorg-kontrakt-s-
igorem-makarovym.html 

Похожие сообщения (7): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

"Спартак" подписал контракт с хоккеистом Малыхиным (ТАСС, Москва, 27 
декабря 2019) 
В пятницу "Трактор" объявил о расторжении контракта с 29-летним хоккеистом 
без выплаты компенсации 
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Московский "Спартак" заключил соглашение с российским нападающим 
Федором Малыхиным. Об этом сообщает пресс-служба Континентальной 
хоккейной лиги (КХЛ). 
Ранее в пятницу челябинский "Трактор" объявил о расторжении контракта с 29-
летним хоккеистом без выплаты компенсации. 
Малыхин выступал за "Трактор" с текущего сезона, он провел 29 матчей, в 
которых набрал четыре очка (три шайбы + одна передача). Также Малыхин 
выступал за екатеринбургский "Автомобилист" и казанский "Ак Барс". Всего в КХЛ 
игрок провел 357 матчей, в которых набрал 167 очков (82+85). В 2014 году 
Малыхин принял участие в Матче звезд КХЛ. 
"Спартак" располагается на пятом месте в Западной конференции, набрав 51 
очко в 40 матчах. "Трактор" занимает последнее, 12-е место в Восточной 
конференции, в активе клуба 35 очков в 42 матчах. В данный момент "Трактор" 
принимает "Спартак", после второго периода москвичи ведут со счетом 3:2.  

https://tass.ru/sport/7438623 

К заголовкам сообщений 

"Трактор" обменял Кручинина в "Салават" на Бобылева и Чебыкина 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Как стало известно "Чемпионату", в результате обмена "Трактор" покинет 
Алексей Кручинин. Систему челябинского клуба пополнят молодые игроки 
системы "Салавата Юлаева" Владимир Бобылев и Николай Чебыкин. 
Перед началом сезона 28-летний Кручинин вернулся в качестве одного из 
лидеров команды. По нашей информации, в "Тракторе" нападающий получил 
самый большой контракт среди россиян, на уровне чеха Лукаша Седлака. Играя 
в среднем по 15 минут за матч, он заработал 10 (3+7) очков в 31 встрече при 
показателе полезности "-8". Последний раз форвард забивал 18 сентября в 
матче с "Сибирью". 
Владимир Юрзинов давал форварду шанс, выпускал в восьми встречах. В матче 
с "Амуром" нападающий играл в первом звене на месте Гики, получившего 
травму. Но в той же игре главный тренер усадил Кручинина на скамейку, а в 
тройке с Седлаком и Кэлофом заиграл Косов. После этой встречи Кручинин 
игрового времени уже не получал, в трех победных матчах его не было в заявке, 
а на прошлый выезд, откуда "Трактор" привез четыре очка из четырех, он вовсе 
не поехал. 
За хоккеиста с большим контрактом, которого главный тренер не видит в составе, 
челябинцы выручили двух игроков, проводящих хороший сезон, но все же в ВХЛ. 
И Владимиру Бобылеву, и Николаю Чебыкину по 22 года, оба мощные форварды 
ростом за 190 сантиметров, оба были задрафтованы в НХЛ клубом "Торонто 
Мэйпл Лифс". В "Торосе", который идет на шестой строчке ВХЛ, новички системы 
"Трактора" входили в топ-5 бомбардиров команды. У Бобылева 19 (11+8) очков, 
у Чебыкина - 17 (5+12).  

https://www.championat.com/hockey/news-3934321-traktor-obmenjal-kruchinina-v-
salavat-na-bobyljova-i-chebykina.html 

К заголовкам сообщений 

"Локомотив" расторг и заключил новый контракт с форвардом 
Кудрявцевым (Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
"Локомотив" расторг соглашение с нападающим Павлом Кудрявцевым 
действовавшее до конца сезона-2020/21, и заключил новый контракт до 30 
апреля 2022 года, информирует пресс-служба Континентальной хоккейной лиги. 

https://tass.ru/sport/7438623
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В нынешнем сезоне 22-летний нападающий является основным игроком 
ярославского клуба. Российский форвард принял участие в 40 матчах 
регулярного чемпионата КХЛ, отметившись 12 заброшенными шайбами и пятью 
результативными передачами при показателе полезности "-1" и восьми минутах 
штрафного времени. В среднем за матч Кудрявцев проводит на льду 14 минут и 
22 секунды. 
В общей сложности за карьеру в КХЛ Павел провел 19 матчей, в которых 
забросил 13 шайб и выполнил девять результативных передач.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934301-lokomotiv-rastorg-i-zakljuchil-
novyj-kontrakt-s-forvardom-kudrjavcevym.html 

Похожие сообщения (4): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Участник Матча звезд КХЛ Майоне вернулся в рижское "Динамо" (Р-Спорт, 
Москва, 27 декабря 2019) 
Канадский защитник Мэтью Майоне подписал контракт до конца сезона с 
рижским "Динамо", сообщается на странице КХЛ в Twitter. 
Майоне в августе подписал контракт с китайским "Куньлунем", также 
выступающим в КХЛ, а 19 октября соглашение с 29-летним канадцем было 
расторгнуто. В декабре он заключил пробное соглашение с минским "Динамо", 
но в итоге белорусский клуб отказался подписывать полноценный контракт с 
игроком. 
Майоне выступал за рижское "Динамо" в прошлом сезоне КХЛ и набрал 46 очков 
(11 шайб + 35 передач) в 58 матчах. В январе он принимал участие в Матче звезд 
КХЛ в Казани.  

https://rsport.ria.ru/20191227/1562962425.html 

Похожие сообщения (2): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Лейниекс пополнил состав рижского "Динамо" (Р-Спорт, Москва, 27 
декабря 2019) 
Нападающий Рейнис Мартиньш Лейниекс перешел в рижское "Динамо", 
сообщается на официальном сайте хоккейного клуба. 
Срок контракта с 22-летним форвардом не уточняется. 
Ранее Лейниекс выступал за ХК "Рига", в текущем сезоне в составе рижского 
"Олимпа" набрал 11 очков (6 голов и 5 результативных передач) в 16 матчах. 
Рижское "Динамо" занимает последнее место в турнирной таблице Западной 
конференции КХЛ с 27 очками после 41 матча.  

https://rsport.ria.ru/20191227/1562927825.html 

Похожие сообщения (2): 

• Sportbox.ru, Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Латвийский хоккеист Артур Кулда стал игроком "Северстали" (ТАСС, 
Москва, 27 декабря 2019) 
Ранее контракт с защитником расторгло рижское "Динамо" 

https://www.championat.com/hockey/news-3934301-lokomotiv-rastorg-i-zakljuchil-novyj-kontrakt-s-forvardom-kudrjavcevym.html
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Клуб Континентальной хоккейной лиги (КХЛ) "Северсталь" подписал контракт до 
конца сезона с латвийским защитником Артуром Кулдой. Об этом сообщает 
пресс-служба череповецкого клуба. 
В нынешнем сезоне КХЛ 31-летний Кулда выступал за рижское "Динамо", в 
составе которого провел шесть матчей регулярного сезона. В этих играх он 
отметился двумя результативными передачами. В пятницу стало известно, что 
рижский клуб решил расторгнуть соглашение с Кулдой. 
Латвийский защитник ранее уже выходил на лед в составе "Северстали" - в 
прошлом сезоне на его счету 59 матчей за череповецкую команду, в которых он 
набрал 7 очков (2 шайбы + 5 голевых передач). До этого Кулда играл в КХЛ за 
китайский "Куньлунь", финский "Йокерит", уфимский "Салават Юлаев" и 
новосибирскую "Сибирь". В общей сложности он провел 375 матчей в КХЛ, в 
которых набрал 73 очка (20+53). 
За сборную Латвии Кулда сыграл в 44 матчах, в которых набрал 10 очков (5+5).  

https://tass.ru/sport/7438691 

К заголовкам сообщений 

Молодежная хоккейная Лига 
(основные новости) 

 
"Будет приятно поработать с будущими звездами". Судьи Кубка Вызова 
(Молодежная хоккейная лига (mhl.khl.ru), Москва, 27 декабря 2019) 
Молодежная хоккейная лига представляет судей, которые будут работать на 
матче за Кубок Вызова. Встреча состоится 11 января в Москве.  
Главными арбитрами матча будут судьи Молодежной хоккейной лиги Александр 
Комаров и Алексей Светилов. Линейные судьи - Иван Гладышев и Валентин 
Зайцев.  
Александр Комаров, арбитр Молодежной хоккейной лиги  
 - Работа на Кубке Вызова - большая ответственность. Последний раз на матче 
такого уровня я работал летом, когда судил финальную встречу Кубка Мира 
"Сириус" между "Локо" и сборной канадской AJHL. В Москве тоже будет 
принципиальный матч между сборными Востока и Запада, уверен, что ребята 
будут биться, а зрители увидят много борьбы, получат позитивные эмоции. Мне 
же приятно будет поработать с будущими звездами, четверо из которых к тому 
же сыграют на Матче Звезд КХЛ. 
 Надеялся, что смогу поработать в этом сезоне на Кубке Вызова. В МХЛ я 
работаю уже пятый сезон, но только четвертый в амплуа главного арбитра - 
раньше я был лайнсменом. По началу опыта для такого матча было маловато, 
спасибо за доверие в этом сезоне. Для игроков приглашение на Кубок Вызова 
говорит о том, что они одни из лучших в лиге, а назначение арбитра говорит, что 
на данном этапе руководство доверяет, ценит опыт и результаты работы. 
Особенной подготовки к Кубку Вызова не будет: после Нового Года мы успеем 
отработать несколько матчей регулярного чемпионата, так что точно будем в 
тонусе. Для меня этот матч будет особенным еще и потому, что пройдет в моем 
родном городе.  
Алексей Светилов, арбитр Молодежной хоккейной лиги  
 - Приглашение на Кубок Вызова стало неожиданностью, хотя для меня это уже 
шестой сезон в Лиге в качестве главного арбитра. Давно ждал назначения на 
такой матч, это первый Кубок Вызова в моей карьере. Думаю, что работа на 
Кубке Вызова по престижности стоит на втором месте после финального матча 
сезона, так что это очень важное событие. В прошлом сезоне я судил много 

https://tass.ru/sport/7438691


 

 

встреч плей-офф, в том числе финальной серии Кубка Харламова между "Локо" 
и "Авто". 
 В этом сезоне я знаю немногих участников Кубка Вызова лично, но знаком с 
общей тенденцией: по опыту: на Востоке более техничные ребята, а Запад берет 
физикой. К матчу будем готовиться по обычной программе. Например, 
пробежимся по статистике игроков, чтобы понимать, кто что из себя 
представляет. Обратим внимание на количество штрафа за сезон - это обычная 
процедура, нужна для того, чтобы знать, чего и от кого можно ждать. На Кубок 
Вызова едут лидеры клубов, они больше настроены забивать. И вообще, обычно 
на таких матчах мало грубости.  

https://mhl.khl.ru/news/1/955302/ 

К заголовкам сообщений 

Молодежная сборная России по хоккею 
 
Сборная России дозаявила Мисюля и Круглова на МЧМ-2020 
(Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019) 
Молодежная сборная России дозаявила двух хоккеистов на чемпионат мира в 
Чехии, сообщает официальный сайт Международной федерации хоккея. 
Турнирная таблица молодежного чемпионата мира 2020 года  
В заявку на турнир включены защитник "Локомотива" Даниил Мисюль и 
нападающий московского "Динамо" Илья Круглов. Оба игрока пропустили первый 
матч турнира, со сборной Чехии (3:4). 
Завтра, 28 декабря, подопечные Валерия Брагина встретятся с канадцами, 
начало - в 21:00 мск. "Кленовые листья" в первой встрече на чемпионате мира 
обыграли США со счетом 6:4. 
Сборная Чехии добавила в состав нападающего Карела Плашека из клуба 
"Комета". В матче со сборной России (4:3) на первых же секундах травму получил 
лидер чешской сборной Якуб Лауко.  

https://www.championat.com/hockey/news-3934825-sbornaja-rossii-dozajavila-
misjulja-i-kruglova-na-mchm-2020.html 

Похожие сообщения (4): 

• Sport24.ru, Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Россия провалится, если Брагин и Ларионов не поделят планшетку. В 
молодежке опасное двоевластие (Sport24.ru, Москва, 27 декабря 2019) 
Бессменному наставнику молодежной сборной навязали помощника.  
Когда на последнем чемпионате мира по хоккею все журналисты знали, что 
настоящий главный тренер сборной России уже не Илья Воробьев, а Алексей 
Кудашов, под это подгонялись различные детали. Вот на тренировке Кудашов 
ведет себя активнее, чем Воробьев, а вот номинальный помощник берет 
планшетку и что-то рисует игрокам в тайм- 
ауте, пока главный тренер стоит в сторонке. Чем не доказательство? 
Несмотря на то, что через пару месяцев тайное стало явью, аргумент с 
планшеткой до сих пор кажется подгоном решения под ответ. Если внимательно 
посмотреть на другие тренерские штабы, то подобное распределение 
обязанностей покажется вполне привычным. Когда среди тренеров есть 
единство, а стандартные ситуации давно отработаны на тренировках, нет 

https://mhl.khl.ru/news/1/955302/
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разницы, кто именно донесет установку до игроков. Зачастую этим занимается 
как раз ассистент. 
Казалось бы, вчерашний эпизод в концовке матча с Чехией - из этой же оперы. 
Ну, нарисовал что-то на планшетке Игорь Ларионов. В чем проблема? Да только 
то, как неприкаянно рядом стоит Валерий Брагин, не может не вызывать 
вопросы. Да что там вопросы, недоумение. Главный тренер молодежной сборной 
России стоит рядом с Ларионовым, явно что-то сам хочет сказать и показать 
игрокам, но помощник маркер не отдает.  
Такое поведение двух тренеров сложно назвать слаженным. Это был первый 
официальный матч Ларионова и Брагина в связке, так что казус во время тайм-
аута можно списать на притирку. Но кажется, что проблема гораздо глубиннее и 
не решится при помощи одного лишь времени. 
Ларионов - человек для молодежной сборной новый. Более того, даже как 
таковая тренерская детальность до недавнего времени ему была чужда. Отсюда 
и скепсис относительно его назначения помощником Брагина. Сам Валерий 
Николаевич может сколько угодно говорить, что с эта кандидатура с ним 
обсуждалась, а проблем между тренерами быть не может, но навязанный союз 
видится для сборной России миной замедленного действия.  
Номинально Ларионов отвечает в "молодежке" за большинство и вбрасывание. 
Учитывая, что в бытность игроком он являлся на редкость умным центральным 
нападающим и прирожденным диспетчером, это весьма логично. Но есть ли у 
кого-то сомнения, что Игорь Николаевич, как человек в высшей степени 
амбициозный, захочет большего? Рано или поздно. Поздно - после окончания 
контракта Брагина с ФХР. Рано - здесь и сейчас. 
Назначение Ларионова в "молодежку" выглядело рискованным решением не 
только потому, что принималось оно за несколько недель до старта турнира. И 
не только потому, что у бывшего агента нет никакого тренерского опыта. 
Изначально смущало то, что Ларионов ранее неоднократно, если не сказать 
систематически, критиковал Брагина.  
Первые лица нашего хоккея, навязавшие Ларионова Брагину, наверняка скажут, 
что Профессор способен дать альтернативное мнение, посеять дискуссию в 
тренерском штабе. И отчасти будут правы. Каким бы заслуженным тренером ни 
был Брагин, качество хоккея при нем у "молодежки" страдает. Когда ты девять 
лет с небольшим перерывом на работу с ЦСКА сидишь на одном месте, застой 
неизбежен. Ларионов призван Брагина растормошить. 
Да только то самое альтернативное мнение можно высказывать, а можно - 
навязывать. Можно понимать свою роль и соблюдать субординацию, а можно не 
особо скрывая, намекать на несогласие с политикой партии. Это тонкая грань, на 
которой напарники по тренерскому штабу и антагонисты будут балансировать 
весь чемпионат мира. Показательно, что вопрос о замене игроков на 
вбрасываниях Ларионов оставил без комментариев.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-27-yest-li-konflikt-mezhdu-igorem-
larionovym-i-valeriyem-braginym 

К заголовкам сообщений 

За месяц до МЧМ в сборную назначили Ларионова и Хабибулина. Оба 
никогда не тренировали на таком уровне (Спорт. Бизнес Online 
(sport.business-gazeta.ru), Казань, 27 декабря 2019) 
Брагину нашли новых ассистентов. 
Вчера в Чехии стартовал молодежный чемпионат мира. Перед самым стартом 
тренерский штаб молодежной сборной России сильно изменился. Главный 
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тренер Валерий Брагин остался на своем посту, а вот два его помощника - 
старший тренер Юрий Бабенко и тренер вратарей Владимир Куликов были 
уволены 30 ноября. 
Их сменили люди со звездным именем, но без значительного тренерского опыта 
- Игорь Ларионов и Николай Хабибулин. 
ЛАРИОНОВ ЗНАЕТ АМЕРИКАНСКИЙ РЫНОК И ТВЁРД В ОБЩЕНИИ С 
АГЕНТАМИ  
Бабенко попал в тренерский штаб молодежки в 2016-м году сразу после 
окончания игровой карьеры и отработал на трех молодежных чемпионатах мира. 
Он отвечал за тактическую подготовку команды и считался правой рукой 
Брагина. С этого сезона Юрий совмещает работу в сборной и клубе - он помогает 
Владимиру Крикунову в московском "Динамо". 
На следующий день после увольнения Бабенко признался "БИЗНЕС Online", что 
был удивлен решением ФХР. "Новость об увольнении стала для меня 
неожиданной. С Брагиным и тренерским штабом обсуждали все нюансы 
[подготовки к турниру]", - сказал он. На следующий день Бабенко высказался 
через официальный сайт "Динамо": "Благодарен ФХР за оказанное доверие". 
Пока Брагин возил молодежку на Суперсерию в ноябре, Бабенко был главным 
на Турнире Четырех наций в Финляндии. И его сборная выступила неплохо, 
выиграв два матча из трех. Увольнение предвещало лишь тот факт, что за три 
года молодежка ни разу не выходила в финал чемпионата мира. "Возможно, на 
решение повлияло то, что я занят в клубе", - строил догадки Бабенко. Но если 
бы это мешало работе в сборной, никто бы не разрешил тренеру принимать 
предложение "Динамо". 
На место Бабенко пришел Ларионов. За этот год известный хоккеист, а также 
агент обзавелся прочными связями с руководством СКА (значит, и с 
руководством федерации). Летом он договаривался о переходе в СКА своего 
последнего значимого клиента Артема Сергеева (не получилось - игрок остался 
в Уфе), а также получил пост советника главы штаба сборной России Романа 
Ротенберга, в то же время вице-президента СКА. Месяц назад в системе 
питерского клуба оказался сын Игорь Ларионов-младший. 
Сейчас легенда мирового хоккея намерена реализовать себя в тренерской 
работе. По нашей информации, этим летом он был одним из кандидатов на пост 
главного тренера "Салавата Юлаева", но в итоге работу с командой продолжил 
Николай Цулыгин. Если российская молодежка добьется успеха в Чехии, то 
шансы Ларионова возглавить клуб КХЛ возрастут - если не в Уфе, то в другом 
клубе. Необходимые связи у него для этого есть. Другой вопрос, хватит ли опыта, 
чтобы справиться с такой работой. 
Эксперты, к которым обратился "БИЗНЕС Online", выделили два плюса 
Ларионова, которые помогут ему в молодежке. 
Во-первых, Игорь прекрасно знает североамериканский рынок. Сейчас в 
соперниках у нашей сборной на групповом этапе - канадцы и американцы. Не 
проиграть обоим - крайне важно, ведь третье место в группе выводит в 
четвертьфинале на шведов или финнов, крайне опасных соперников на старте 
плей-офф. 
Во-вторых, Ларионов в отличие от Брагина умеет противостоять любым, даже 
самым влиятельным агентам. Не секрет, что молодежный чемпионат мира - 
большая ярмарка. Игрок, который хорошо проявит себя на этом турнире, сразу 
вызывает интерес в НХЛ. Поэтому каждый агент заинтересован в том, чтобы его 
клиент получал игровое время. Ларионов может сказать "нет" любому: авторитет 
Игоря в российском хоккее велик. 
У ХАБИБУЛИНА, КАК У ЛАРИОНОВА, НЕТ ОПЫТА 



 

 

Другое неожиданное назначение в молодежке - Николай Хабибулин, тоже 
известный в прошлом игрок. Летом Николай объявился в Санкт-Петербурге 
после долгого забвения (он закончил с хоккеем в 2014-м, и о нем после этого не 
было ничего слышно), дал несколько больших интервью и вскоре получил 
назначение в клубную академию СКА. 
По нашей информации, в начале ноября перед Суперсерией приглашение в 
молодежку Хабибулина не планировалось. Но назначение приблизило отставка 
тренера вратарей Куликова по неспортивным причинам. Свободных 
специалистов в России очень мало, а Хабибулин был занят только в школе СКА, 
где курировал вратарей. 
По работе в клубе Хабибулин хорошо знаком с одним из вратарей молодежной 
сборной Ярославом Аскаровым. У многих возникли опасения, что прокачивать 
тренер будет именно Аскарова, тем более в стартовом матче на него сделали 
ставку. Но 17-летний вратарь подвел, пропустив четыре шайбы за два периода, 
и был заменен на Амира Мифтахова, который сейчас наверняка будет первым 
номером. 
Главное опасение при назначении как Хабибулина, так и Ларионова - отсутствие 
опыта работы тренером. Не то что на уровне сборных - вообще в хоккее. Да, это 
великие в прошлом игроки, звезды, у которых можно многому научиться. Но это 
не детская команда, где от одного вида легендарных хоккеистов у малышей 
вырастают крылья. Больше половины игроков российской молодежки играют в 
КХЛ, и им нужны опытные тренеры.  
ОТ БРАГИНА ЖДУТ ПОБЕДЫ 
Приход Ларионова и Хабибулина многое говорит о статусе в молодежной 
сборной Брагина. Специалист зарекомендовал себя отличным мотиватором, 
получил прозвище Камбэкыч и стал легендой благодаря победе на МЧМ-2011. 
Но за последние шесть лет сборная при Брагине, несмотря на сильные составы 
и статус одного из фаворитов, не может добиться главного - победы на 
чемпионате мира. 
По информации "БИЗНЕС Online", для главного тренера нынешний МЧМ станет 
последним, если Россия не выиграет золотые медали. От самого звездного 
состава за последние пять лет у руководства огромные ожидания (назначение 
помощников с именем - прозрачный намек). Вот только есть ли взаимопонимание 
в тренерском штабе? Ларионов еще в сентябре критиковал Брагина за чересчур 
осторожную игру: "Почему-то мы все время играем вторым номером. В 
последние несколько лет полагаемся на суперигру вратаря, мастерство одного-
двух хоккеистов, которые способны забить в одиночку". 
В матче с чехами на последних минутах тренерский штаб российской молодежки 
взял тайм-аут: Брагин и Ларионов давали установки параллельно, чем, кажется, 
только запутали игроков. У сборной России - самый сильный состав за последние 
три года. Вот только выиграть МЧМ будет крайне сложно, и дело даже не в 
плохом старте. Конкуренты ничем не уступают, а в тренерском штабе российской 
молодежки - два специалиста, которые никогда не были тренерами до декабря 
этого года. 
Состав молодежной сборной России на МЧМ-2020  
Вратари: Ярослав Аскаров (СКА), Амир Мифтахов ("Ак Барс"), Даниил Исаев 
("Локомотив"); 
Защитники: Данила Галенюк (СКА), Даниил Журавлев ("Ак Барс"), Егор Замула 
("Калгари Хитмен"), Антон Малышев ("Буран"), Даниил Мисюль ("Локомотив"), 
Даниил Пыленков ("Витязь"), Александр Романов (ЦСКА); 
Нападающие: Никита Александров ("Шарлоттаун"), Дмитрий Воронков ("Ак 
Барс"), Максим Грошев ("Нефтехимик"), Григорий Денисенко ("Локомотив"), 



 

 

Павел Дорофеев ("Металлург"), Кирилл Марченко, Иван Морозов, Василий 
Подколзин (все - СКА), Егор Соколов ("Кейп-Бретон"), Никита Ртищев, Максим 
Соркин (оба - ЦСКА), Илья Круглов ("Динамо" Москва), Александр Хованов 
("Монктон"). 

http://sport.business-gazeta.ru/article/249631 

К заголовкам сообщений 

"Не хочется ставить Канаду выше русского хоккея". Ларионов - о самой 
принципиальной битве МЧМ (Sport24.ru, Москва, 27 декабря 2019) 
Тренер молодежной сборной России - об ошибках с Чехией и предстоящем матче 
с Канадой.  
Сборная России на молодежном чемпионате мира в Чехии стартовала с 
поражения от хозяев турнира со счетом 3:4. На следующий день у команды 
Валерия Брагина была запланирована тренировка - уже в субботу встреча с 
Канадой. На лед вышли Даниил Мисюль и Илья Круглов, не заявленные на матч 
с Чехией. Защитник "Локомотива" на днях получил травму, однако сейчас уже 
здоров и должен сыграть с канадцами. Занятие длилось целый час, хоккеисты 
долго отрабатывали игру в большинстве.  
По окончании тренировки тренер молодежной сборной Игорь Ларинов ответил 
на вопросы журналистов.  
 - Какие были проблемы с чехами? 
 - Проблем почти что и не было. В основном обращаем внимание на дисциплину. 
Слишком много схватили удалений - это первое. Важный элемент, особенно 
когда начинаешь турнир. Понятно, что это эмоции, молодежь и все такое, но мы 
в итоге не сделали того, что хотели сделать. А в целом по игре - были хорошие 
аспекты. И была масса моментов, которые мы не использовали. Сейчас идем 
своей дорогой, улучшаем небольшие детали по игре в большинстве, игре в 
обороне, ну и не то чтобы проще под воротами играть, а просто если есть 
позиция для броска - ею нужно пользоваться. 
 - Провалили вбрасывания. 
 - Это элемент, который мы сегодня вечером будем обсуждать. Покажем видео. 
Мы не имеем права проигрывать вбрасывания в два раза любой команде, а уж 
тем более - чехам. Это европейская команда, вбрасывания - не ее сильная 
сторона. И с канадцами и американцами это будет очень важный элемент. 
Потому что вбрасывания - это не только игрок, который стоит на точке. Это вся 
пятерка. Это подборы, это не проиграть его вчистую. Каждый должен знать, что 
делать. 
 - Каким вам показалось большинство? Не реализовали, но забивали уже после 
выхода пятого у соперника. 
 - Мы и в товарищеском матче со словаками контролировали игру в зоне атаки. 
Было хорошее движение шайбы. И моменты сильные. К сожалению, за две 
минуты забить не удалось. Но при выходе на лед пятого игрока шайба оказалась 
в воротах. Позитив есть. Мы усвоили выход из зоны и то, что шайба должна 
хорошо ходить. Видно, что ребята знают, что они делают. Надо просто 
реализовать. Бывает так, что при плохой игре забивается шайба, которой ты не 
ожидаешь. А при хорошей не заходит. Нужно просто сбалансировать игру "5 на 
4" в позиционном плане. Потому что вход в зону мы уже усваиваем потихонечку. 
А в зоне атаки еще нужны подборы, подставления и игровые моменты, которые 
требуют хитрости и смекалки - это надо будет проявить в ближайших двух 
матчах. 

http://sport.business-gazeta.ru/article/249631


 

 

Российская молодежка открыла ЧМ сумасшедшим матчем с чехами. Наших 
раздавили безумные трибуны 
 - Есть понимание, кто из вратарей будет в заявке на ближайшие матчи? 
 - Это вопрос к Валерию Брагину и Николаю Хабибулину. У меня есть свое 
мнение, но я пока не хотел бы его озвучивать. 
 - Широко обсуждается момент, когда во время таймаута в концовке матча с 
чехами вы не могли с Брагиным поделить планшетку и фломастер. Говорят про 
конфликт интересов. 
 - Ни в коем случае. Дается всего 30 секунд на таймаут, чтобы договориться. Но 
было указано, кто где стоит и что делает. Тут просто эмоции, концовка игры, 
аудитория сумасшедшая, крики, ты проигрываешь. Здесь все было все сведено 
к тому, чтобы выиграть вбрасывание, забрать подбор, поднять шайбу наверх и - 
бросок. Постараться нанести его с помехой вратарю, чтобы было добивание. 
 - - Судя по тренировке, субординация у вас в команде есть. Брагин все 
рассказывает, а вы в основном подсказываете персонально. 
 - Получается, что так. Здесь такая тонкая линия - есть старший тренер, который 
отвечает за основную часть. А в моей ситуации - просто уточнить какие-то детали 
с игроками, особенно по игре в большинстве. Вечером переговорю с 
нападающими по поводу вбрасываний и атак с ходу. Нельзя терять шайбу на 
входе в зону. Обсудим с ними детали, нужно будет им показать, что делать, и 
каким-то образом их успокоить. Дать им один-два варианта, чтобы они понимали, 
что их ожидает. 
 - По вбрасываниям: Ртищев и Воронков проигрывали одно вбрасывание за 
другим, но все равно регулярно выходили на точку, а не менялись на лету. 
Почему? 
 - Без комментариев. 
 - В чем корень всех этих удалений? Это эмоции? Судьи придушили? Игроки 
поплыли? 
 - Не хочется ссылаться на арбитров. Не хочется, чтобы это вошло в привычку. 
Не хочется оправданий. Арбитры есть арбитры. Мы их не поправим. И не 
поменяем исход матча тем, что будем говорить, что какие-то удаления были 
сомнительными. 
Вот взять два удаления Малышева. Можно сказать, что там был "дайв", если 
брать североамериканские правила. Там не должны были оставлять "пять на 
три", а давать обоюдное удаление. Но как получилось, так получилось. Нужно 
быть внимательным в этом плане. Судьи тоже люди и тоже ошибаются. Можно 
сделать скидку на первый матч чемпионата, на большую аудиторию. Это, 
естественно, стресс. Я ожидал, что все 20 человек проявят себя высоко, но это 
юниорский хоккей, здесь ждать профессионального отношения, как в НХЛ, не 
стоит. Там люди опытные, и они не выпадают пачками из игры. Психологическое 
давление сказалось, не все с ним смогли справиться.  
 - Как остановить Лафренье, который в матче с США набрал четыре очка? 
 - Они думают, как завтра останавливать Соколова, Марченко, Морозова. Мы 
проведем детальный обзор их первого матча. В целом, мы должны смотреть, как 
мы играем, а не как они. Не хочется быть вторым номером и ставить канадцев 
выше, чем наш русский хоккей. Мы имеем арсенал в атаке, который должны 
реализовать. Должны выйти уверенными, не смотря на фамилии соперников. По 
таланту и мастерству мы не уступаем, просто имена менее раскрученные. Наши 
ребята могут быть гораздо сильнее в коллективной игре.  
5 самых эпичных матчей Россия - Канада на МЧМ. Чудеса были не только в 
Баффало 
 - Что будет ключевым в матче с Канадой? 



 

 

 - По первому впечатлению игры США - Канада, канадцы были интереснее. 
Американцы получили два небольших брейка, которые использовали. Первый 
гол - поставление. Второй забил Артур Калиев, когда ему здорово отдали. В 
целом игра проходила под диктовку Канады. Такая типичная 
североамериканская игра. Когда канадцы подушили, американцы чуть дрогнули. 
Нам нужно быстрее двигать шайбу, то же самое на большинстве. К сожалению, 
в КХЛ мы к этому не привыкли, у нас все идет от печки. Поэтому получается, что 
здесь нам многие вещи приходиться на ходу изучать. Быстрая игра рушит любую 
систему.  
 - Канада в отличие от Чехии предельно агрессивно играет без шайбы. Это плюс 
для сборной России? 
 - В какой-то степени, да. У нас небольшой микс. Несколько человек выступает в 
Северной Америке, остальные играют в России. Понятно, что ребята прошли 
много турниров, кто-то был на прошлом чемпионате мира. Здесь важно иметь 
холодную голову, горячее сердце и, конечно, мягкие руки. Если будут удаления, 
мы должны наказывать соперника. Из этого складывается игра. Нам нужно пару 
хороших сэйвов от вратаря, строгая игра в обороне и наш русский креатив 
впереди.  
 - Александров в отличие от Воронкова природный центр... 
 - Работаем над этим.  

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-27-trenirovka-molodezhnoy-sbornoy-rossii-
nakanune-matcha-s-kanadoy-na-mchm-2020-intervyu-igorya-larionova 

Похожие сообщения (5): 
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К заголовкам сообщений 

Аскарова нельзя хейтить за провал с Чехией. Все крутые русские вратари 
когда-то ошибались (Спорт экспресс (sport-express.ru), Москва, 27 декабря 
2019) 
Молодой голкипер еще покажет, насколько он хорош.  
Виноват ли Ярослав Аскаров в четырех пропущенных шайбах в матче с Чехией 
? Безусловно. Виноват ли он в поражении от чехов? Это бесспорно. Однако 
более глупой, чем вывалить на 17-летнего вратаря сейчас весь огонь критики, 
может быть только одна вещь - мысль, что Аскарова перепиарили, а на деле он 
не так хорош, как говорят.  
Ярослав в совершенно другой ситуации по сравнению с большинством 
сборников. Это к Григорию Денисенко мы может подходить с самой высокой 
меркой. Форвард "Локомотива" уже был лучшим бомбардиром МЧМ год назад, 
он капитан команды - если в 19 лет он играет хуже, чем 18, к нему есть вопросы 
по самоотдаче и участию в силовой борьбе, то это не выглядит хорошо ни 
сейчас, ни с прицелом на его будущую взрослую карьеру, от которой мы ждем 
очень многого. 
Аскаров же вышел на лед в матче МЧМ в том возрасте, в каком подавляющее 
число голкиперов, включая звезд НХЛ, даже не были кандидатами на поездку на 
этот турнир. И разве Андрей Василевский до всех своих наград и "Везины" 
идеально провел все три чемпионата мира от начала до конца? И его меняли. 
Разве не Илья Сорокин закончил с отвратной статистикой МЧМ-2015? Разве 
после финала в 2016 году Валерия Брагина не корили, что вместо Ильи 

https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-27-trenirovka-molodezhnoy-sbornoy-rossii-nakanune-matcha-s-kanadoy-na-mchm-2020-intervyu-igorya-larionova
https://sport24.ru/news/hockey/2019-12-27-trenirovka-molodezhnoy-sbornoy-rossii-nakanune-matcha-s-kanadoy-na-mchm-2020-intervyu-igorya-larionova
https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/intervyu-trenera-molodezhnoy-sbornoy-rossii-igorya-larionova-posle-pervogo-dnya-mchm-1626617/
https://allhockey.ru/news/show/374026-Larionov_ne_hochetsya_stavit_kanadcev_vyshe_chem_nash_russkij_hokkej
https://www.sports.ru/hockey/1081755041.html


 

 

Самсонова играл Александр Георгиев ? А разве потом через год не тот же 
Самсонов пустил обиднейший гол в полуфинале от американцев? 
Аскаров сыграл плохо, но его ошибки пока не стали роковыми - они не стоили 
сборной медалей или чего-то еще, а Брагину - его должности. И, к слову, 
совершенно дико ругать тренера за такой выбор вратаря в ситуации, когда он 
сделал ставку не на опыта, а на талант - а хейтеры Брагина ставят обычно ему в 
вину как раз обратное. 
У Аскарова еще наверняка будет шанс на реабилитацию уже в Чехии - сложно 
поверить, что Амир Мифтахов отыграет с Канадой и США два матча за два дня. 
И, не сомневаюсь, что Ярослав будет главной звездой молодежки и в 
следующем году, и через два года. 
Всей своей карьерой он доказывал, насколько он крут и талантлив - и один матч 
это точно не перечеркнет.  

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-
mira-po-hokkeyu-rossiya-chehiya-3-4-kolonka-o-golkipere-sbornoy-rossii-yaroslave-
askarove-1626502/ 

К заголовкам сообщений 

Наш первый герой на МЧМ - Егор Замула. Ушел из Челябинска из-за 
блатных, дружит с Федуком (Sports.ru/tribuna, Москва, 27 декабря 2019) 
И встречался с бывшей женой Кержакова.  
Игра Егора Замулы - самое приятное впечатление от матча против Чехии: 
именно после его результативных бросков дважды возникало ощущение, что все 
закончится хорошо. Не получилось - зато мы узнали, что за океаном растет еще 
один русский атакующий защитник большого таланта. 
У Егора интересная история: он еще не провел ни одного официального матча 
на взрослом уровне, не пробовался даже в МХЛ, не задрафтован, но уже 
подписал контракт с клубом НХЛ. Этой осенью Замула мог оказаться в 
"Магнитке" - звал Величкин, но Егор остался в Канаде. Родной же клуб - 
челябинский "Трактор" - даже не рассматривал. 
"В 16 лет я стал не нужен команде, и меня перекупил "Металлург". В "Трактор" 
начали приходить богатые дети, которых ставили в четвертое звено, у меня 
терялась уверенность. Собрал баул и ушел из этого клуба. В Челябинске очень 
любят отпускать молодых пацанов и не верить в них. Сколько уже отпустили, что 
пацаны играют в Америке, а не в КХЛ. Это уже их проблемы", - вспоминал он в 
интервью Allhockey.ru. 
Замула провел полтора года в юниорских командах магнитогорцев и рванул за 
океан - к своей мечте. Его выбрали в первом раунде драфта CHL, но что-то 
пошло не так: неудачный сезон в Западной хоккейной лиге (WHL) - и он пролетел 
мимо драфта НХЛ. Егор объясняет это тем, что ключевой турнир - ЮЧМ-2018 - 
начинал не в ведущих парах (5 матчей, 1+1, "+5"). 
Но чемпионат мира и отсутствие пика на драфте как раз и помогли Егору стать 
ближе к НХЛ. Тогда его заметил Челль Самуэльссон: бывший защитник 
"Питтсбурга" и "Филадельфии" следил за игрой младшего сына - капитана 
сборной США, но ему приглянулся и долговязый русский. Челль работал с 
"Флайерс" - "летчики" сразу же пригласили Замулу в тренинг-кэмп. Осенью 2018-
го Егор подписал контракт с клубом и играл в выставочных матчах. Новичка, 
конечно, отправили в WHL, где он и сейчас, но за его игрой внимательно следят 
- тот же Самуэльссон, тренер "Филадельфии" по развитию. 
Замула разрывает канадскую юниорку. Если отбросить первый сезон, где его 
выставляли на драфт отказов, то статистика получается шикарная: 84 (17+67) 

https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-mira-po-hokkeyu-rossiya-chehiya-3-4-kolonka-o-golkipere-sbornoy-rossii-yaroslave-askarove-1626502/
https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-mira-po-hokkeyu-rossiya-chehiya-3-4-kolonka-o-golkipere-sbornoy-rossii-yaroslave-askarove-1626502/
https://www.sport-express.ru/hockey/world-u20/reviews/molodezhnyy-chempionat-mira-po-hokkeyu-rossiya-chehiya-3-4-kolonka-o-golkipere-sbornoy-rossii-yaroslave-askarove-1626502/


 

 

очка за 89 игр. "Секрет, наверное, в том, что тренерский штаб мне доверяет, - 
рассуждает Егор. - Я подписан клубом НХЛ - это дает мне уверенность. В этом 
году я побил рекорд лиги по времени, проведенному на площадке - 36 минут. 
Чуть не умер тогда, понимаю, что такой опыт мне пригодится. Это не каждый 
может". 
Русский защитник в "Калгари Хитмен" отвечает за большинство (и мечтает 
рулить им в "Филадельфии"), у него отмечают отличное видение площадки и 
передачи. Из основных минусов - худоба: при росте 191 см он весит только 77 кг 
- слишком легкий для большого хоккея. 
Егору всего 19 лет, но он уже успел мелькнуть в медиа, делающих рейтинги на 
светской хронике. В июле 2019-го он встречался с 25-летней Миланой 
Тюльпановой, ведущей телеканала "Ru TV" и бывшей женой Александра 
Кержакова. Именно ее экс-футболист в свое время обвинял в употреблении 
наркотиков, пытаясь отсудить опеку на сыном - но все суды проиграл.  
Замула появился в жизни Тюльпановой уже после этих событий. "Мы 
познакомились несколько месяцев назад через соцсети. Общаемся довольно 
часто. В Санкт-Петербурге у Егора живет мама. Когда он приезжает в наш город 
на Неве, встречаемся, гуляем, ужинаем. Сейчас он в Челябинске - тренируется 
с командой, готовится к новому спортивному сезону", - рассказывала Милана 
летом "СтарХиту". В ноябре те же СМИ писали о том, что пара рассталась, а в 
августе в инстаграме она упомянула Замулу среди тех людей, которых может 
назвать другом. 
(Если вы думаете, что Тюльпанова далека от хоккея, то это не совсем так: 
именно она создала юридический Центр помощи, куда не так давно обратилась 
экс-жена Никиты Зайцева и выиграла дело об опекунстве детей). 
Егор дружит с ребятами из группы Джаро & Ханза, на связи с Федуком. 
Но самые полезные знакомства - все равно челябинские. Каждое лето он 
тренируется на ЧТЗ с Евгением Дадоновым и Евгением Кузнецовым - по 
признанию Замулы, с ними интересно играть один-в-один, появляется азарт. Но 
главное, что он наблюдает за тем, как они тренируются и как выкладываются. 
Следующей осенью защитник снова попробует зацепиться за основу 
"Филадельфии", но в клубе уже говорят, что рассчитывают на него на долгие 
годы. Там уже есть Иван Проворов, и может так получиться, что два ключевых 
игрока обороны "летчиков" будут из России.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/2680233.html 

К заголовкам сообщений 

Другие Лиги 
(основные новости) 

 
Агент Ковальчука: Ильи однозначно не будет в КХЛ в этом сезоне (Спорт 
день за днем (sportsdaily.ru), Санкт-Петербург, 27 декабря 2019) 
Агент Юрий Николаев, ведущий в России дела бывшего форварда "Лос-
Анджелес Кингз" Ильи Ковальчука, заявил, что его клиент совершенно точно не 
вернется в КХЛ в нынешнем сезоне.  
"Ковальчука однозначно не будет в КХЛ в этом сезоне", - цитирует Николаева 
"Чемпионат.com".  
В нынешнем регулярном чемпионате НХЛ Ковальчук набрал 9 (3+6) очков в 17 
матчах при показателе полезности "-10", но был выведен из состава и в течение 
месяца не попадал в заявку на матчи. В середине декабря "Кингз" расторгли 
контракт с хоккеистом.  

https://www.sports.ru/tribuna/blogs/rudnev/2680233.html


 

 

Сегодня, 27 декабря, в Континентальной хоккейной лиге закроется окно 
переходов. Начиная с завтрашнего дня изменения в составах команд могут 
производиться только за счет подъема игроков, имеющих двусторонние 
контракты, из клубов-партнеров ВХЛ и молодежных команд системы.  

https://www.sportsdaily.ru/news/agent-kovalchuka-ili-odnoznachno-ne-budet-v-kxl-v-
etom-sezone 

Похожие сообщения (5): 

• Allhockey (allhockey.ru), Москва, 27 декабря 2019 

• Чемпионат.com, Москва, 27 декабря 2019 

К заголовкам сообщений 

Разное 
 

От Паренто до Грошева. Авторы дебютных шайб в чемпионате КХЛ 
(Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 декабря 2019) 
Кто-то открывает счет своим голам в первом же матче, кто-то идет к первой 
шайбе пять сезонов. Кто-то делает это в 30 лет, кто-то - в 18. KHL.ru - об игроках, 
забивших свои первые голы в течение трех последних сезонов. 
В регулярном чемпионате сыграно уже 476 матчей из запланированных 744. А 
это почти 2/3 "регулярки". За это время дебютные шайбы в КХЛ забросили 84 
хоккеиста. 20 из них имели опыт выступлений в лиге в предыдущих сезонах, но 
голов не забивали. А 64 игрока забросили шайбы в своем дебютном сезоне. 
Много это или мало? 
Обратим внимание на два предшествующих сезона.  
В сезоне 2017/18 открыли счет своим голам 134 игрока, в сезоне 2018/19 - 123. 
Следует учесть, что в сезоне 2017/18 в лиге выступали 27 команд, а годом позже 
- 25. Получается, что в среднем на одну команду приходится 4-5 хоккеиста, 
забросивших первую шайбу. В нынешнем сезоне этот показатель пока ниже. Но 
именно пока. Во-первых, впереди еще треть матчей регулярного чемпионата и 
весь плей-офф. Во-вторых, ряд команд, потерявших даже теоретические шансы 
побороться за Кубок Гагарина, начнут подтягивать в основу молодых игроков с 
прицелом уже на следующий сезон. Так что количество авторов дебютных голов 
еще увеличится. И вряд ли у кого есть сомнения на этот счет.  
Ну а теперь по каждому из сезонов.  
Сезон 2017/18  
Из 134 игроков, забросивших свои первые шайбы, 40 уже имели опыт 
выступлений в КХЛ. Самый длинный путь к своей первой шайбе проделал 
Александр Брынцев ("Нефтехимик"): пять сезонов и 155 матчей. Более сотни игр 
потребовалось еще троим: Вадиму Кудако ("Северсталь", 135), Егору Воронкову 
("Витязь", 108) и Егору Рыкову (СКА, 101). Самым возрастным дебютантом был 
Артем Томилин (ХК "Сочи"), забросивший свою первую шайбу в КХЛ в возрасте 
26,51 года (39 матчей), а самым молодым - Игорь Швырев ("Металлург", 19,15 
лет, 12 матчей).  
Относительно игроков, проводивших свой первый сезон, картина такова. В своем 
первом матче шайбы (порой и не одну) забросили двять хоккеистов. Дубли 
сделали Деннис Эверберг ("Авангард") и Матиас Мюттюнен ("Куньлунь"). А юная 
финская звездочка Эли Толванен в своей первой игре в КХЛ сотворил хет-трик. 
Самая быстрая дебютная шайба у Брэндона Ипа ("Куньлунь") - 5 минут и 6 секунд 
с начала игры в его первом матче.  
Итак, девять игроков отличились в своем первом матче, десять - во втором, 15 - 
в третьем, по шесть - в четвертом и пятом. Таким образом, в своих первых пяти 

https://www.sportsdaily.ru/news/agent-kovalchuka-ili-odnoznachno-ne-budet-v-kxl-v-etom-sezone
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матчах отличились 50 хоккеистов. Из них 15 в итоге забросили не менее десяти 
шайб.  
Как видите, в этом списке представлены либо соотечественники, вернувшиеся 
из-за океана, либо легионеры. За исключением Толванена это уже состоявшиеся 
игроки. А кто из молодых (до 21 года) отличился голами в своем дебютном 
сезоне? Таковых 24 человека. До 19 лет - пять хоккеистов, до 20 - девять, до 21 
- десять. За исключением уникума Толванена (25 шайб), голов у них немного. 
Александр Петунин ("Динамо" М) - 5, Егор Шарангович ("Динамо" Мн) и Павел 
Воробей ("Куньлунь") - по 4, Эмилс Гегерис ("Динамо" Р), Илья Талалуев 
("Спартак"), Марек Гецл ("Слован"), Андрей Обидин ("Автомобилист") - по 3, 
Павел Шэн ("Югра"), Игорь Гераськин ("Северсталь"), Владимир Журавлев 
("Лада"), Егор Бабенко ("Лада"), Глеб Кузьмин ("Салават Юлаев") - по 2, еще 11 
игроков - по 1.  
Самый молодой среди них Павел Шэн ("Югра") - 18,17 лет. Самый возрастной - 
Пьер-Александр Паренто ("Автомобилист") - 34,64 года.  
Сезон 2018/19 
Из 123 игроков, забросивших свои первые шайбы, 35 уже имели опыт 
выступлений в КХЛ. Самый длинный путь из них к своей первой шайбе проделал 
Артем Сергеев ("Салават Юлаев", четыре сезона и 129 матчей). Все остальные 
забили первые голы, проведя менее 100 матчей.  
Самым возрастным был Грег Сквайрз ("Куньлунь", 30,18 года, 14 матчей), а 
самым молодым - Григорий Денисенко ("Локомотив", 18,21 год, 4 матча).  
Из тех, кто проводил первый сезон, в дебютном матче, как и годом ранее, 
отличилось девять хоккеистов, причем Сакари Маннинен ("Йокерит") сделал 
дубль. Самая быстрая дебютная шайба у Юкки Пельтолы ("Сибирь") - 30 секунд 
с начала игры в его первом матче.  
В первых пяти матчах забросили первую шайбу 43 хоккеиста (девять в первом, 
по восемь - во втором, третьем и пятом, десять - в четвертом). 17 из них в итоге 
забили не менее десяти голов.  
Как видите, в этом списке представлены только легионеры и один молодой 
соотечественник. Из молодых хоккеистов дебютные шайбы в первый сезон 
забросили 22 человека (по семь до 10 и 20 лет, восемь - до 21). Помимо Никиты 
Михайлова (13 шайб) отличились Кристиан Весалайнен ("Йокерит") - 7, Глеб 
Зайцев ("Адмирал"), Адам Лишка ("Слован") - по 4, Никита Шашков ("Сибирь"), 
Владислав Кара ("Ак Барс") - по 3, Герман Грачев, Арсен Хисамутдинов 
("Нефтехимик") - по 2, еще 15 игроков - по 1.  
Самый молодой Всеволод Михайлов ("Динамо" М) - 18,14 лет. Самый возрастной 
- Янник Хансен (ЦСКА) - 32,62 года.  
Сезон 2018/19 
Наконец, нынешний сезон по состоянию на 25 декабря.  
Из 84 игроков, забросивших свои первые шайбы, 20 уже имели опыт выступлений 
в КХЛ. Самый длинный путь проделал Николай Аверин ("Локомотив", а теперь 
уже "Ак Барс", три сезона, 73 матча).  
Самым возрастным пока является Артем Демков ("Динамо" Мн, 30,04, 51 матч), 
самым молодым - Дмитрий Воронков ("Ак Барс", 18,99 лет, 5 матчей).  
В своей первой игре шайбы забросили 14 хоккеистов. Дублей, а тем более хет-
триков, в первой игре ни у кого нет. Самая быстрая дебютная шайба у Джордана 
Шредера ("Торпедо") - 2 минуты и 34 секунды с начала игры в его первом матче.  
В первых пяти матчах отличились 33 игрока (14 - в первом, семь - во втором, по 
три - в третьем и четвертом, шестеро - в пятом). 13 из них уже забросили не 
менее десяти шайб.  



 

 

Как видите, в этом списке представлены только легионеры, а соотечественников 
на горизонте и не видно. Из молодых пока только 12 хоккеистов (по одному до 18 
и 19 лет, шесть - до 20 и четверо - до 21 года), но впервые за три сезона появился 
хоккеист, забросивший первую шайбу не достигнув и 18-летия, это Максим 
Грошев из "Нефтехимика". Он отличился в возрасте 17,93 лет, а самый 
возрастной - Адам Крэкнелл ("Куньлунь") - 34,14 года.  

https://www.khl.ru/news/2019/12/27/463581.html 

К заголовкам сообщений 

Зодчий воскресенского хоккея. К 100-летию со дня рождения Николая 
Эпштейна (Континентальная хоккейная лига (khl.ru), Москва, 27 декабря 
2019) 
Он превратил захолустный промышленный городок в знаменитый хоккейный 
центр. Построил с нуля клуб "Химик" и тренировал его более 20 лет. Стоял у 
истоков молодежной сборной. А с юниорами выиграл три чемпионата Европы.  
У него не было государственных наград  
- Эпштейн был первым человеком в хоккее России, который уважал и любил 
игроков, людей, с которыми делал одно дело, потому что только так - на 
взаимном уважении и доверии можно строить отношения в коллективе, - сказал 
о своем тренере в студенческой команде МИСИ Александр Хаванов, известный 
в прошлом защитник, а ныне один из лучших экспертов.  
Эпштейн построил клуб на ровном месте. Сам бороздил города и веси в поисках 
талантов. И находил их. Как Александра Рагулина, впоследствии великого 
защитника сборной СССР.  
Парадоксальная вещь: у самобытнейшего тренера так и не было ни одной 
государственной награды, даже плохонькой медальки. Хотя он возглавлял 
юниорскую сборную и даже провел три матча в качестве старшего тренера 
национальной команды.  
Эпштейн не только тренировал, но и ходил по высоким кабинетам. Благодаря его 
настойчивости в Воскресенске построили ледовый дворец на четыре тысячи 
зрителей и гостиницу рядом с ним. В противном случае "Химику" запретили бы 
играть в классе "А".  
Николая Семеновича обожали. По характеру он был очень общительный. И 
никогда не отказывал журналистам в интервью.  
- Семеныч любил поэзию, наизусть читал Есенина и огорчался, когда что-то 
забывал, - рассказал один из самых любимых учеников Эпштейна Юрий 
Морозов, капитан "Химика" в лучшие для клуба годы. - У него был дар убеждения, 
при этом он не строил воздушные замки. Его идеи воплощались в дела. Убедил 
он и директора химкомбината Докторова в том, что в Воскресенске будет 
команда высшей лиги.  
В характеристике, выданной Эпштейну для поездки на чемпионат мира в 
Швецию, есть такие строки: "Тов. Эпштейн является тренером-педагогом". Он и 
впрямь заставлял своих игроков учиться, получать образование.  
Спас игрока от тюрьмы  
Вспоминает Виктор Смагин, пришедший в "Химик" в 1971 году:  
- Мы проиграли семь или восемь встреч подряд. Заходит в раздевалку Эпштейн: 
"Всем от директора завода премия по 70 рублей". Мы обалдели: за что? "Если б 
вы эти матчи выиграли, то разорили бы комбинат, - ответил Семеныч. - А так 
сэкономили на премиях. Мы завелись. Это был тонко спланированный ход.  
- Меня и Витю Крутова впервые пригласили в сборную на Приз "Известий", а 
Валерка Никитин, уже дважды чемпион мира, уговорил поехать домой со сборов 
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на "Жигулях", которые помог мне приобрести Эпштейн. У меня и прав не было, и 
машина не застрахована. Но я сел за руль. Пошел на обгон самосвала, машину 
занесло, и на полном ходу она ударилась о бордюр и перевернулась. У Никитина 
лопнула мышца, у меня все лицо было в крови, а Крутов повредил 
тазобедренный сустав, заново учился ходить. Мы не выпивали, но мне грозила 
тюрьма - от двух до десяти. Прошли два заседания суда. Спасибо, вмешался 
Семеныч. Дошел до министра химической промышленности СССР. Словом, 
отмазали меня. Никитин завершил карьеру и поехал в Уфу тренировать, Крутов 
играть не мог. Без них дела "Химика" пошли на убыль. Но Эпштейн ни словом 
меня не попрекнул. Вот какой он был человек.  
В 1965-м и 1970-м "Химик" завоевал бронзу, что по тем временам, при тотальной 
гегемонии столичных клубов, было сродни полету в космос.  
Вспоминает нападающий "Химика" Виктор Кунгурцев:  
- Против сильных команд мы играли по схеме "1-4" - один игрок впереди, четверо 
- сзади.  
Половину поля отдавали сопернику. При потере шайбы мы создавали живой 
квадрат. Каждый знал свой маневр. Мы это впервые применили, а шведы у нас 
скопировали. Благодаря этому квадрату у ЦСКА не проходил первый пас. С его 
великими игроками.  
Полемика с Тарасовым в "Правде"  
- Это не антихоккей, - рассказывает двукратный олимпийский чемпион Борис 
Майоров. - С Эпштейном мы тренировали юниоров на чемпионате Европы в 1972 
году. - Николай Семенович ставил во главу угла не давление, а сильные качества 
игроков. Он развивал хоккеистов, что в современном хоккее затруднительно. 
Юрий Чичурин потом перешел в "Динамо" и стал "подносчиком снарядов" для 
Мальцева. Светлая голова, удивительные руки.  
В начале 1970-х на страницах газеты "Правда" развернулся спор тренеров 
Анатолия Тарасова и Эпштейна. Наставник ЦСКА настаивал на тактике силового 
давления, рулевой "Химика" объяснял, почему его команда так играть не может.  
- Это была бомба! Ведь все написанное в "Правде" воспринималось как истина, 
- вспоминает заметку Энштейна Майоров. - И я мысленно был на стороне 
Николая Семеновича.  
Через его руки прошли юниоры, ставшие знаменитыми - Владислав Третьяк, 
Александр Мальцев, Валерий Васильев, Вячеслав Анисин, Юрий Лебедев, 
Сергей Капустин, Хельмут Балдерис, Владимир Мышкин...  
- Перед последним матчем на чемпионате Европы в Женеве нам пришлось 
отпустить домой вратаря Виктора Криволапова, у которого в семье случилось 
несчастье, - рассказывал Эпштейн. - Вызвали Владика Третьяка, только 
вернувшегося из Канады. Когда он объявился в столовой, у чехов кусок в горле 
застрял. На тренировке Третьяк ловил все шайбы, чехи все это видели и 
проиграли еще до матча. "Я видел их глаза, - объяснил потом Третьяк. - Поэтому 
старался не пропустить".  
В 1980-е Эпштейн с Майоровым выступили консультантами художественного 
фильма "Такая жесткая игра - хоккей". Роль тренера досталась Владимиру 
Самойлову, капитана команды - Владимиру Гостюхину. Съемки проходили в 
Ярославле. Вскоре Николай Семенович консультировал старшего тренера 
местного "Торпедо" Сергея Николаева.  
- Я и предположить не мог, что созданная им команда скоро превратится в 
лидера нашего хоккея, - признавался Эпштейн.  
- Отец рано ушел из большого хоккея - в 1977 году, - вспоминал Марк Эпштейн, 
сын тренера. - К игрокам папа относился, как к детям. Не терпел опозданий. Но 
однажды сам припозднился, и автобус уехал без него. Он ничего команде по 



 

 

этому поводу не сказал. У отца очень сильная воля. На восьмом десятке он 
каждое утро спускался с Мосфильмовской, где мы жили, на набережную Москвы-
реки и бежал от окружного моста до Метромоста. А ведь и голова болела, и кости 
ломило. Любил на даче спасть в бане, считал, что банный дух полезен для 
здоровья.  
В понедельник, 23 декабря, в Музее хоккея открылась выставка в память об 
Эпштейне.  
- Таких самобытных тренеров ныне очень мало, - считает Майоров. - Работать и 
творить мешает борьба за результат любой ценой.  
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